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ДОРОГИЕ ОДИНЦОВЦЫ!

Муниципальный 
выставочный центр

(г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21)

поздравляет вас с наступающим 
Новым годом и приглашает

20-26 декабря
посетить выставку

«НОВОГОДНЯЯ«НОВОГОДНЯЯ
ЯРМАРКА»ЯРМАРКА»

На выставке вы сможете приобрести: 
елочные игрушки, подарки, 
сувениры,  книги,  косметику 
и парфюмерию, украшения из 
драгоценных металлов,  бижу-
терию, одежду,  обувь, галанте-
рею,  меха,  бытовую технику,  
посуду,  продукты и напитки к 
новогоднему столу.

Выставка будет работать 
с 10 до 19 часов.

Одинцовское информационное 
агентство (учредитель и издатель 
районной газеты «Новые рубежи») 
приступает к сбору материала в 
цветной рекламно-информационный 
справочник «Одинцовский район от 
А до Я». Это будет уже четвертое 
издание. Выпуск справочника при-
урочен к 50-летию города Одинцово, 
которое мы будем отмечать в первые 
дни сентября 2007 года. Справочник 
выйдет весной юбилейного года.

Справочник, как и раньше, будет 
красочно иллюстрирован. В него 
войдет новая уточненная информа-
ция о службах администрации Один-
цовского района, администрации 
городского поселения Одинцово, 
других социально значимых учреж-
дениях города и района.

В нашем справочнике можно раз-
местить рекламу о любой сфере 
деятельности: производстве, досуге, 
туризме, отдыхе, о медицинских и 
других многочисленных услугах.

Тираж справочника — 
30 тысяч экземпляров.

Распространяться он будет 
как всегда бесплатно.

Наш телефон/факс 596-13-74.
E-mail: 5961374@novrub.ru.

ВНИМАНИЮВНИМАНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙРУКОВОДИТЕЛЕЙ
ПРЕДПРИЯТИЙ, ПРЕДПРИЯТИЙ, 
ОРГАНИЗАЦИЙОРГАНИЗАЦИЙ
И УЧРЕЖДЕНИЙ, И УЧРЕЖДЕНИЙ, 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ
ВСЕХ ФОРМ ВСЕХ ФОРМ 
СОБСТВЕННОСТИ!СОБСТВЕННОСТИ!

стр. 2

Уже совсем скоро мы будем поздравлять друг друга с Новым годом, самым веселым и 
радостным праздником. Но вот природа пока не собирается добавить нам хорошего снежно-
морозного настроения.

ТРАВКА ЗЕЛЕНЕЕТ...

• В Австралии Новый год — летом. Теперь и в Одинцове под новогодней ёлкой — зелёная трава.
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СРЕДИ многочисленных участ-
ников — коллективов классичес-
кого, народного, современного 
танца из Белоруссии, Украины, 
Дальнего Востока, Сибири, Ура-
ла — ученики хореографического 
отделения Одинцовской школы 
искусств в очередной раз под-
твердили высокий уровень своего 
мастерства и профессионализм 
своих преподавателей. Гран-при 
фестиваля в номинации «Клас-

сический танец» завоевал кол-
лектив «Вдохновение» (руководи-
тель Елена Борисовна Аникина). 
Коллектив «Ассоль» (руководитель 
Елена Николаевна Храмченкова) 
стал лауреатом III степени в но-
минации «Современный танец». 
Диплом I степени получил кол-
лектив «Каблучок» (руководитель 
Нина Ивановна Камышева) за 
исполнение народных танцев. 

Выступления ребят оценивало 

высокое, квалифицированное 
жюри: народная артистка СССР, 
профессор, художественный руко-
водитель и главный балетмейстер 
Государственного академического 
хореографического ансамбля «Бе-
резка» Мира Кольцова, заслужен-
ный артист России, профессор 
В.И. Кирсанов, заведующий ка-
федрой народного танца МГУКИ, 
доцент Ю.Г. Деревягин и другие 
выдающиеся личности мира хо-
реографии.

Одинцовская школа искусств 
благодарит комитет по делам мо-
лодежи, культуре и спорту адми-
нистрации Одинцовского района 
за финансирование нашего учас-
тия в конкурсе и обеспечение 
транспортом.

Марина САЛАМАТОВА.

ЗНАЙ НАШИХ!

Под патронатом партии «Единая Россия» с 25 по 30 ноября 
в Москве проходил XII Международный конкурс — фести-
валь хореографических коллективов «Единство России».

• Вдохновение «Вдохновения».

В МИРЕ МУЗЫКИ И ТАНЦАВ МИРЕ МУЗЫКИ И ТАНЦА

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

В МОСКВЕ И ПОДМОСКОВЬЕ 
продолжается «предзимье» — так 
синоптики неофициально называют 
нынешний декабрь. Вторую неделю 
держится плюсовая температу-
ра. Больше месяца облачно. Как 
отмечают в Метеорологической 
обсерватории МГУ, в ноябре в 
Московской области наблюдался 
острый дефицит солнечного света 
— в четыре раза меньше нормы. 
Солнце москвичи и жители Под-
московья могли видеть в ноябре не 
более часа. Похоже и весь декабрь 
будет также «аномально темным». 

Новогодняя елка в центре Один-
цова стоит пока среди зеленой тра-
вы. Снег мы видели только осенью 
– много, но недолго. Кстати, он, 
белый и пушистый, отражает 70-
90 процентов света. А ведь имен-
но солнечный свет способствует 
производству в организме крайне 
важных витаминов. Недостаток 
«солнечных» витаминов способен 
довести людей до депрессии. Так 
что нехватка солнца крайне плохо 
отражается на нашем настроении 
не только на психологическом, но и 
на биологическом уровне, вызывает 
сонливость и раздражительность. 
И это – перед новогодними праз-
дниками! 

Все, что могут предложить психо-
логи – отвлечься, уделить внимание 
приятному общению с близкими 
людьми, заняться любимым делом, 
а медики советуют пить витаминные 
пилюли. Можно еще уехать в жар-
кие страны, где солнца хоть отбав-
ляй, и встретить Новый год вдали 
от, увы, мрачного Подмосковья. Ну, 
а если такой возможности нет, при-
дется поднимать настроение под-
ручными средствами. Алкоголь? Нет. 
Он способен «поднять настроение» 
лишь на короткое время. Но когда 
его действие проходит и организм 
начинает бороться с последствиями, 
настроение снова падает и гораздо 
быстрее. Так что лучше последовать 
совету психологов и попытаться 
почувствовать себя по-новогоднему 
счастливым. Кстати, повод радо-
ваться у нас есть, да еще какой! 
У многих возникают вопросы: а не 
является ли необычно теплая зима 
следствием глобального потепления 
климата, не карает ли нас природа 
за расточительное к ней отноше-
ние? Нет – считают ученые. Ис-
следования показывают, что теплая 
погода на земле вообще редкость. 
На каждые сто тысяч лет «совре-

менной» истории земли приходится 
не более десяти тысяч теплых. И 
вообще, уже сто пятьдесят лет на-
зад на нашей планете должно было 
начаться похолодание.

Необычайно теплая зима и хо-
лодное лето вовсе не являются 
следствием глобального потеп-
ления климата, вызванного де-
ятельностью человечества. Это 
всего лишь следствие влияния 
на Землю интенсивности косми-
ческих лучей, представляющих 
из себя потоки частиц высокой 
энергии, приходящих из далеких 
галактик. А глобальное потепление 
— часть естественного тысячелет-
него цикла, за которым неминуемо 
следует глобальное оледенение. 
Так считают ученые Физико-тех-
нического института имени А.Ф. 
Иоффе Российской академии наук, 
представившие свои выводы на 
прошедшей в США ежегодной 
астробиологической конференции. 
Так что нам повезло — живем в 
счастливые и теплые времена, а 
апокалипсис в ближайшем тыся-
челетии не ожидается. 

Юрий НИКИФОРОВ.

АНОМАЛИЯ

ТРАВКА ЗЕЛЕНЕЕТ...

ВОПЛОЩЕНИЕ проекта в жизнь силами 
Одинцовского ДРСУ оказалось делом всего 
трех недель. Автомобилисты уже пользуются 
удобным проездом, обустраиваются дорожки 
и для пешеходов. Видимо, чтобы два раза не 
возить технику в одно место, ДРСУ попутно 
благоустроило внутриквартальные дороги 
возле домов №12 и №14 по улице Сосновой.  
Впрочем, между собой эти события связаны 
лишь территориально – проекты обустройства 
внутриквартальных дорог и соединения улиц 
Союзной и Сосновой являются самостоятель-
ными и независимыми друг от друга. 

АКТУАЛЬНО

СОСНОВАЯ СОЕДИНИЛАСЬ С СОЮЗНОЙ
Участок дороги протяжённостью 300, а шириной 11 метров сделал 8-й 
микрорайон Одинцова намного удобнее как автомобилистам, так и пешеходам. 

Дороги, став единым целым,  позволят 
вывести за пределы жилого микрорайона дви-
жение грузового транспорта. Причем в буду-
щем оно станет для грузовиков, в отличие от 
легковушек и общественного транспорта, ещё 
и односторонним – соответствующий проект 
расстановки дорожных знаков уже находится 
на рассмотрении в ГИБДД.  

Александр ЛЫЧАГИН. 
Фото автора.

В Старогородковской средней школе 
состоялась очередная встреча гостей. В 
программу дня входили панорама уро-
ков, занятие кружка «Наш край», спор-
тивные соревнования «Веселые старты», 
развивающие игры «Радужный камень» и 
«Пять звезд». Особый интерес у участ-
ников встречи вызвали уроки русского 
языка и истории с использованием ме-
диаресурсов: семинар-практикум в 10-м 
классе по теме «Правописание гласных 
и согласных в корнях слов» (учитель 
В.Ю. Шерстюк) и урок-исследование в 
9-м классе по теме «Гражданская вой-
на» (учитель Е.А. Колесникова), а также 
урок математики в 3-м классе (учитель 
Л.Ф. Болдова).

На уроке русского языка десятиклас-
сники показали умение глубоко обобщать 
изученный материал, высокие результаты 
при выполнении практических заданий. 
На уроке истории состоялась защита 
проектов «Памятник жертвам Гражданской 
войны», где ребята смогли проявить не 
только интеллектуальные, но и творчес-
кие способности. Отрадно, что учащиеся 
знают и помнят историю своей Родины, 
умело анализируют события почти вековой 
давности. Во время урока ребята работа-
ли с различными ресурсами медиатеки: 
печатными изданиями, CD-ROM-справоч-
никами, документами и материалами в 
Интернет-сети… 

Одним из проектов, реализуемых на-
шей школой, является проект создания 
школьного музея. Большую работу в этом 
направлении ведет учитель географии 
Н.Н. Рыкунова вместе с ребятами из 
кружка «Наш край». На занятиях кружка 
школьники изучают историю и культуру 
родного края, встречаются с интересны-
ми людьми, собирают информационные 
материалы и экспонаты для музея. В 
ходе Дня открытых дверей было про-
ведено очередное занятие, на котором 
учащиеся говорили о своей малой роди-
не, об истории поселка Старый городок 
в период 50-60-х годов прошлого века, 
представили презентацию, провели фото-
экскурсию по тем окрестностям поселка, 
которых они не знали, поделились друг с 
другом самостоятельно приобретенными 
знаниями.

День открытых дверей – не только отчет-
ное мероприятие в рамках приоритетного 
национального проекта «Образование». 
Общение с участниками встречи стиму-
лирует и учащихся, и школьных педагогов 
к дальнейшей творческой деятельности, 
дает новые силы для успешной реализа-
ции Программы развития образовательно-
го учреждения. 

Марина ЧУКАРЕВА, 
директор Старогородковской 

средней школы.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

РАЗВИВАЕМСЯ 
ДАЛЬШЕ

Ежемесячно в рамках приори-
тетного национального проекта 
«Образование» в школах-гран-
тополучателях проводятся Дни 
открытых дверей, которые 
являются публичным отчетом 
о ходе реализации Программ 
развития школ.

ГИБДД информирует жителей города Один-
цово и Одинцовского района о временном 
закрытии участка улицы Говорова от Мо-
жайского шоссе (магазин «Курс») до посёлка 

«Княжичи» на реконструкцию с 18 декабря 
до окончания ремонтных работ. Объезд как 
легкового, так и грузового транспорта осу-
ществляется по улице Чикина.
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К 65-ЛЕТИЮ БИТВЫ ПОД МОСКВОЙ

КОНКУРС�ЛОТЕРЕЯ:

«Счастливый билет» 
КУПОН

участника конкурса «Счастливый билет» среди 

подписавшихся на газету «Новые рубежи» на 

2007 год.

Фамилия, имя, отчество  ______________________

________________________________________________

Подписка оплачена в (где?)_____________________

________________________________________________

Выписываю  «НР» с ______________________года

Профессия____________________________________

Возраст_______________________________________

Дом. адрес (для связи в случае выигрыша) 

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

Телефон ______________________________________

Дата заполнения билета _____________________

Лотерею «Счастливый билет» «Но-
вые рубежи» проводят уже несколько 
лет. Помнится, сколько поначалу было 
скептиков: «Да там всё врут…»,  «Они 
все призы между собой распределяют 
или своим отдают…», «Мне вообще 
никогда не везет» и так далее. И 
сколько мы потом видели счастливых 
лиц и даже слез радости, сколько слов 
благодарности услышали за эти годы 
от разуверившихся во всем людей. 
Подарки были разные: бытовая и му-
зыкальная техника, шикарные одеяла, 
изящные вазы, настольные лампы… Но 
суперпризы — это что-то! Первый был 
диван от мебельной фабрики «Свирс», 
который выиграла врач-педиатр Тамара 
Михайловна Трушина, второй и третий 
раз — это были путевки в Дом отды-
ха «Покровское», которые выиграли 
одинцовская учительница Валентина 
Владимировна Калач и семья Лихолат. 
Радости их, конечно, не было предела. 
И поэтому в очередной раз руководство 
Дома отдыха «Покровское» решило 
порадовать и других наших подпис-
чиков. Причем вновь (во второй раз!) 
«Покровское» выступает единственным 
спонсором нашей лотереи.Кроме заме-
чательного суперприза они обещали и 
десять других интересных призов. Об-
ращаем ваше внимание, что суперприз 
— путевка в Дом отдыха «Покровское» 
— будет разыгрываться только среди 
тех, кто подписался на «Новые рубе-
жи» на весь 2007 год! А десять осталь-
ных призов — среди подписавшихся и 
на полгода, и на год. Удачи вам!

Итак, вы заполняете купон, вырезаете его и 
отправляете в редакцию с пометкой на конверте: 
«Конкурс «Счастливый билет». Адрес редакции: 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 28.

Розыгрыш купонов, присланных до 25 декабря, 
будет проводиться тиражной комиссией редакции 
газеты и спонсоров конкурса.

Подписчики газеты, ставшие обладателями 
призов, после публикации в газете направляют 
почтой или приносят в редакцию копии подпис-
ных абонементов на 2007 год.

Призы вручаются в сроки, сообщенные редак-
цией газеты «Новые рубежи».

Суперприз — путёвка на двоих 
в самый лучший Дом отдыха района 

«Покровское»

ПОДПИСКА — 2007

МИТИНГ, посвященный 65-летию раз-
грома немецко-фашистских войск под 
Москвой, открылся в самом поселке. 
Помимо ветеранов сюда пришли уча-
щиеся Барвихинской средней школы. 
Младшеклассники  трогательно зажи-
гали поминальные свечи, прикрывая их 
ладошками от дождя и снега, и внима-
тельно слушали выступавших. Митинг 
открыла председатель Совета ветеранов 
поселка Валентина Андреевна Собко. 
Она вспомнила, как с этого места, где 
сегодня установлен обелиск, уходили на 
фронт сотрудники санатория, как прино-
сили почтальоны похоронки, как падали 
на здания госпиталей осенью-зимой 
1941-1942 годов немецкие авиабомбы.

Раньше памятник сотрудникам са-
натория находился недалеко от зна-
менитого замка Майендорф, но после 
того, как тот отошел в распоряжение 
Управления делами президента России, 
новый, основательный, сооруженный 
по всем правилам строительной науки, 
возвели рядом с Культурным центром 
поселка, открывшемся в июне этого 
года. Старое и новое место разделяют 
несколько десятков метров, поэтому 
можно с полным правом утверждать, 
что и здесь прощались со своими 
близкими те, кто ушел на фронт и не 
вернулся оттуда.

С первой победой в той кровавой 
войне ветеранов поздравили замес-

титель главы сельского поселения 
Барвихинское А.П. Полежайковский и 
заместитель директора санатория А.И. 
Букарёв. После панихиды автобус с 
теми, кто пережил ужасы сражений 
Великой Отечественной, проехал в са-
наторий «Барвиха».

Мы знаем это место по фамилиям 
известных политиков, общественных 
деятелей, артистов, полководцев. 
Когда-то, накануне 20-летия Великой 
Победы, здесь принимали лечебные 
процедуры маршалы Советского Сою-
за Жуков, Конев,  Рокоссовский. Они 
тогда и вызвали комсомолку Валентину 
Собко после посещения местного клад-
бища умерших воинов. «Почему могилы 
позеленели, почему все запущено?», 
— спросили полководцы. Именно в 
ту пору кладбище санатория приняло 
облагороженный вид, и ухаживают за 
ним и поныне очень тщательно.

Мы подъехали к главному входу 
— деревянным воротам, напоминающим 

вход в православный храм. Напротив 
входа  — скульптура матери, склонив-
шейся над погибшим сыном. Ее лично 
ветерану Собко подарил знаменитый 
скульптор Вучетич, автор мемориала 
на Мамаевом кургане в Волгограде 
и берлинском Трептов-парке. Он был 
потрясен маленьким кладбищем в Бар-
вихе. И оно действительно уникально. 
Здесь нет оград и обелисков. Скромные 
цветники с табличками умерших воинов, 
ближе к дороге — именные, персональ-
ные, выше к пригорку — братские. У 
входа мемориальная доска с надписью: 
«Воинский мемориал. С декабря 1941 г. 
по январь 1944 г. на территории клини-
ческого санатория «Барвиха» распола-
гались госпитали: ППГ-505, АППГ-2305, 
ЭГ-2963, ЭГ-3026. Товарищ! Остановись 
и низко поклонись!..»

Ветеранов, свидетелей трагической 
обороны Москвы тепло приветствовал 
директор санатория «Барвиха» В.Г. Се-
ребряков. Владимир Геннадьевич пре-

красно понимает насколько священно 
это кладбище на территории возглав-
ляемого им лечебного учреждения не 
только бывшим медсотрудникам, но и 
тем, кто нашел своего близкого среди 
этих по-европейски аккуратно устроен-
ных могил.

Две бабушки (по возрасту имею пра-
во их так назвать — авт.) возложили 
венок к мемориалу у главного входа на 
кладбище и встали в почетный караул 
около стелы. По справедливости здесь 
должны были бы стоять бойцы Рос-
сийской армии, но бывшие сотрудницы 
санатория решили провести все скром-
но, без официальщины, почти так, как 
это было 65 лет назад. Алые гвоздики 
легли почти ко всем надгробиям, а у 
памятного креста, установленного здесь 
по желанию Патриарха Московского и 
всея Руси Алексия II, отслужили мо-
лебен в память о воинах, «живот свой 
положивших при обороне Москвы». 

Уезжал я отсюда с чувством тихой 
радости. Радости за наших дедов, 
пусть и оставшихся в этой земле, но 
обретших вечную память и уважение 
со стороны тех, кто живет на этой зем-
ле сегодня. Повторюсь, Барвихинское 
мемориальное кладбище — уникальное 
место. Главное, чтобы об этом не за-
бывали будущие поколения.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

НЕКРОПОЛЬ ПОД СЕНЬЮ СОСЕН
Я много слышал о кладбище советских солдат, умерших от ран в 
госпиталях, располагавшихся в годы Великой Отечественной войны 
на территории правительственного санатория «Барвиха». Попасть 
туда просто так не получалось. Совершенно случайно в разговоре 
с председателем Совета ветеранов поселка и санатория «Барвиха» 
В.А. Собко узнал, что бывшие медработники, помнящие начало 
грозных 1940-х, собираются отдать дань памяти захороненным 
там солдатам и офицерам.
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— ТАТЬЯНА ИВАНОВНА, сущест-
вующая система отпуска лекарствен-
ных препаратов, вроде, доказала свою 
целесообразность. Есть ли смысл 
что-то менять  в ней? К примеру, 
отпускать анальгин или аспирин по 
рецепту?

— Напомню, как сегодня аптеки 
отпускают лекарства. Существуют 
три группы препаратов — безре-
цептурного отпуска, рецептурного 
отпуска, но не строгой учетности, а 
также строго рецептурного отпуска 
(находящиеся на предметно-коли-
чественном учете). К последней 
группе относятся сильнодейству-
ющие, наркотические вещества и 
этиловый спирт. Их никогда нельзя 
было получить без рецепта. Са-
мую большую группу составляют 
препараты рецептурного отпуска. 
На их упаковках  можно прочитать: 
«По назначению врача». Но это не 
означает, что работник аптеки обя-
зательно потребует от покупателя 
рецепт на них. Сейчас врачи чаще 
всего на листке бумаги, а не на 
рецептурных бланках выписывают 
назначение. Обычно с этим листком 
пациент и приходит в аптеку. Врач 
физически не успевает выписать 
рецепты для всех пациентов, при-
шедших к нему на прием.

Для льготников, которые имеют 
право бесплатно получать лекарства, 
существует свой порядок оформле-
ния рецептурных бланков.

— А если все-таки допустить, 
что в рачи смог ут выписывать 
р ецепты на каждый препарат. 
Справятся ли аптеки с таким но-
вовведением?

— Аптеки справятся. Как я уже 
сказала, проблема возникнет, скорее 
всего, у врачей. Из-за их большой 
загруженности и необходимости за-
полнять огромное количество меди-
цинской документации. 

Аптекам введение обязательно-
го рецептурного отпуска позволит 
усилить контроль за использовани-
ем лекарств. Не секрет, что мно-
гие люди без консультации врача 
принимают препараты, занимаются 
самолечением, а ведь у многих ле-
карств имеются побочные действия 
и противопоказания. Кроме того, в 
рамках существующей конкуренции 
на аптечном рынке будут вынужде-
ны уйти недобросовестные аптеки, 
которые ставят на первое место 
получение прибыли. 

Нужно также учитывать случаи, ког-
да человеку неожиданно стало плохо. 
К врачу бежать некогда. Скорее, он 
обратится в аптеку.

— Защитники нового порядка ле-
карственного отпуска ссылаются на 
западные развитые страны, где, по 
их словам, препарат отпускается 
только по рецептам.

— Это не совсем так. Существует 
и безрецептурный отпуск. Следует 
иметь в виду, что на Западе допол-
нительное медицинское страхование 
распространяется и на лекарства. 
Страховые компании оплачивают 
стоимость препаратов, назначенных 
клиенту врачом. Поэтому рецепт не-
обходим как документ для расчета. 
Пациент в этих случаях не платит из 
своего кармана.

— Примерно то же самое проис-
ходит у нас с отпуском льготных 
лекарств. Только в России гарантом 
выступает государство, а не стра-
ховая компания. Кстати, наших 

льготников недавно опять коснулись 
изменения…

— С 1 ноября введен новый феде-
ральный перечень льготных препара-
тов. Часть тех, что были в прежнем 
перечне, теперь исключена. Врачи 
ознакомлены с изменениями, и, если 
есть возможность, назначают паци-
ентам аналоги. К сожалению, среди 
исключенных из списка лекарств 
имеются такие, которые невозможно 
заменить. Сейчас мы готовим заяв-
ки на подобные исключения. Будем 
оформлять их через врачебную ко-
миссию при Министерстве здравоох-
ранения Московской области.

— Наша газета сообщала прошед-
шим летом о том, что был приос-
тановлен отпуск льготных лекарств 
из-за перерасхода финансов. Как вы 
выходили из этой ситуации?

— На район выделяется лимити-
рованная сумма, на которую со-
ставляется плановая заявка. На 
все лекарства, которые в нее не 
вошли, составляем срочные заявки. 
Их оформление, конечно, занимает 
определенное время, поскольку тре-
буется согласие врачебных комиссий 
лечебного учреждения, районного 
управления здравоохранения и Ми-
нистерства Московской области. 
Однако пациент и в этом случае не 
остается без лекарственной помощи. 
Срок годности льготного рецепта 
— месяц. Но если рецепт оставлен в 
аптеке на обеспечение, то срок его 
годности продлевается до момента 
поступления лекарства в аптеку от 
поставщика. Вопрос составления 
срочных заявок отлажен. Сейчас они 
обеспечиваются в течение двух-трех 
недель. Число жалоб сократилось. 
Если у кого-то возникают спорные 
вопросы, просим обращаться в фар-
мацевтический отдел (тел. 596-20-79). 
Мы готовы дать все необходимые 
разъяснения.

Беседовала Лариса РОДИОНОВА.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

ТЕМА ДНЯ

…НА АСПИРИН РЕЦЕПТА НЕТ
В последнее время аптечная тема опять попала на страницы 
центральных газет. На этот раз предметом повышенного 
общественного интереса стал порядок отпуска лекарств. 
Разговоры о предстоящих переменах на аптечном фронте 
порождают немало вопросов. В том числе и у читателей 
«Новых рубежей». Поэтому наш корреспондент встретился 
с начальником фармацевтического отдела районного управ-
ления здравоохранения Татьяной АРТЁМОВОЙ и попросил 
прояснить ситуацию.

В очередной раз музей-за-
поведник А.С.Пушкина и 
ЦДТ «Пушкинская школа» 
встречали в дни школь-
ных каникул юных поэтов 
Одинцовского района для 
проведения конкурса, на 
котором авторские стихи 
ребят оценивало взрослое и 
профессиональное жюри. 

ВОСЕМНАДЦАТЬ дипломов по раз-
ным номинациям стихотворного ис-
кусства было вручено участникам, ко-
торых собралось около пятидесяти из 
12 школ района и г. Краснознаменска. 
Отметим самую юную победительни-
цу: ученицу 2-го класса Анастасию 
ЦИБУЛЬНИКОВУ и самых старших и 
многолетних участников наших поэти-
ческих встреч: Михаила ГОРЕЛОВА и 
Павла ШАМРИНА, показавших уверен-
ную и серьезную поэтическую подго-
товку. Традиционный приз зрительских 
симпатий вручен Анастасии ЛЕЩЕНКО, 
ученице Одинцовского лицея №6.

И в этот же день состоялось ор-
ганизационное собрание, на котором 
директор музея-заповедника А.М. 
Рязанов зачитал Устав районного по-
этического клуба «Захаровский Пар-
нас», который учреждается при музее 
А.С.Пушкина. Было избрано правление 
клуба, в которое вошли члены жюри 
конкурса, известные у нас поэты и 
пушкинисты: Д.Г. Панфилов, предсе-
датель общества пушкинистов «За-
харово»; В.В. Наджаров, поэт, житель 
Немчиновки; М.М. Диев, поэт, автор и 
ведущий передач на «Радио России»; 
Л.В. Бобылева, поэт и пушкинист, 
учитель Одинцовской гимназии №4; 
Л.Ф. Савченко, педагог, пушкинист, 
заместитель директора ЦДТ «Пушкин-
ская школа»; М.С. Гладилин, сотрудник 
музея. Председателем избрана хоро-
шо всем известная Анна Михайловна 
Гулевская, давно и увлеченно собира-
ющая вокруг себя поэтов, товарищей 
по цеху. Впереди у районного поэти-
ческого клуба разнообразные встречи, 
проекты и работа с юными поэтами. 
Клуб открыт для всех, кто дружен 
с музой — символом вдохновения и 
предан поэзии.

Людмила САВЧЕНКО,
Михаил ГЛАДИЛИН. 

РОДНИКИ КУЛЬТУРЫ

НАС МУЗА ЮНАЯ 
ВСЕХ ВМЕСТЕ 
СОБРАЛА

Государственный историко-литературный 
музей-заповедник А.С. Пушкина
17 декабря (воскресенье) 

в 15 часов 
в Каминном зале 

Дворца-усадьбы Вязёмы
состоится концерт из цикла
«Музыкальные вечера 

в русской усадьбе»

«ДРА ГОЦЕННЫЕ «ДРА ГОЦЕННЫЕ 
СТРА НИЦЫ СТРА НИЦЫ 
К Л АССИКИ»К Л АССИКИ»

Солисты оркестра радио и телевидения 
России: Владимир Семянников (скрипка), 
Лилия Остроушко (фортепиано).

В программе: Моцарт, Бетховен, Сен-Санс, 
Барток, Шостакович, Сарасате, Де-
Фалья.

Билеты можно приобрести в кассе музея-
заповедника ежедневно с 10 до 16 часов, по 
адресу: Московская область, Одинцовский 
район, с. Большие Вязёмы.

Тел. 598-24-04
Проезд: с Белорусского вокзала г. Москвы 

до ст. Голицыно, далее авт. 38, 39 или ав-
толайном до ост. «Институт» (3-я остановка), 
или 20 минут пешком.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы городского поселения Одинцово 

№ 724 от 8.12.2006 г. назначены публичные слушания 
по вопросу строительства ООО «Гратис-1» торгово-вы-
ставочного комплекса, на земельном участке площадью 
118766 кв.м, принадлежащем ООО «Гратис-1» на праве 
собственности, расположенном по адресу: Одинцовский 

район, в районе деревни Губкино. Время и место про-
ведения: 17 января 2007 года в 11 часов, г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, дом 26.

Замечания и предложения принимаются ежедневно с 
10 до 18 часов с 16 декабря 2006 года по 16 января 
2007 года в письменном виде по адресу: г. Одинцово, ул. 
Маршала Жукова, дом 28, комн. 213, тел. 596-59-03.

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСА
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная 

больница.
Адрес: Мос. обл., г. Одинцово, ул. Маршала Би-

рюзова, д.5. 
Финансирование: бюджет района. 
Предмет контракта: обеспечение лекарственными 

средствами муниципальных нужд. Максимальная 
цена контракта: 3 000 000 (три миллиона ) руб. 
Место и срок поставки: г. Одинцово, до 31.12.2007г. 
Оплата: в безналичной форме; предоплата – 30%, 
70% - в течение 30 дней с даты акта сдачи-приемки. 
Конкурсная документация предоставляется бесплатно 
по адресу Заказчика с 8.12.06г. Прием заявок: по 
адресу заказчика. Критерии оценки: цена контракта; 
качество; срок поставки. Вскрытие конвертов: по 
адресу заказчика 17.01.07г. в 11 часов. Подведение 
итогов конкурса: по адресу заказчика 18.01.07г. 
Обеспечение заявки и исполнения контракта не 
предусмотрено. 

Полный текст извещения и конкурсная документа-
ция размещены на сайте в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru.

ИЗМЕНЕНИЯ В ИЗВЕЩЕНИЕ О 
ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация городского поселения Лес-
ной городок Одинцовского муниципального района.

Предмет контракта: организация поставок продуктов 
питания в д/с №12 и д/с №24. Начальная цена конт-
ракта: 1800,0 тыс.руб. Критерии оценки: качество работ, 
услуг; цена контракта, сроки выполнения работ, оказания 
услуг. Вскрытие конвертов по адресу: п.Лесной городок, 
ул.Фасадная, д. 12, 10 января 2007г. в 10 часов. Проведение 
итогов конкурса по адресу: п.Лесной городок, ул.Фасадная, 
д. 12, 11 января 2007г. в 10 часов. Обеспечение заявки 
и исполнения контракта не предусмотрено. Полный текст 
извещения и конкурсная документация размещены на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы сельского поселения Горское 

от 8.12.2006 года № 444 назначены публичные слуша-
ния по вопросу согласования Проекта организации ис-
пользования  участка лесного фонда площадью 0,6 га, 
расположенного в районе д. Б. Сареево, для культурно-
оздоровительных, туристических и спортивных целей, 
принадлежащего на праве аренды Новахову Г.Г.

Дата и время проведения: 18 января 2007 г., 16 часов.
Место проведения: Одинцовский район, д. Б. Сареево, 

метеостанция.
Замечания и предложения принимаются ежедневно с 

10 до 18 часов с 14.12.2006 г. по 17.01.2007 г. в пись-
менном виде на имя главы сельского поселения Горское 
по адресу: Одинцовский район, пос. Горки-2, дом 16, 
2 этаж, кабинет №8.
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Публичные слушания назначены реше-
нием Совета депутатов Одинцовского му-
ниципального района Московской области 
от 3.11.2006 года №6/11 «О назначении 
публичных слушаний». 

Тема публичных слушаний:
1.Обсуждение проекта бюджета Одинцов-

ского муниципального района на 2007 год. 
Инициатор публичных слушаний:
Совет депутатов Одинцовского муници-

пального района Московской области.
Дата проведения: 8 декабря 2006 года.

ВОПРОСЫ, 
ВЫНЕСЕННЫЕ НА ОБСУЖДЕНИЕ

Сообщение о программе 
социально-экономического развития 
Одинцовского муниципального района.

Карабанова Надежда Семеновна - за-
меститель руководителя администрации 
Одинцовского муниципального района: 

Одинцовский муниципальный район явля-
ется одним из ведущих районов Подмоско-
вья по основным показателям социально-
экономического развития. 

За последние 5 лет:
- объем промышленного производства в 

районе вырос более чем в 4 раза;
- активно развивается предприниматель-

ская деятельность – почти в 2 раза увели-
чилось количество предприятий и организа-
ций разных форм собственности;

- стабильно развивается агропромышлен-
ный комплекс - производство мяса, молока, 
овощей;

- среднемесячная заработная плата по 
району выросла с 4634 руб. в 2001 г. до 
10132,4 руб. в 2005 г., по оценке 2006 г. 
зарплата составит 12 800 руб.; 

- розничный товарооборот вырос более 
чем в 2,5 раза и составил в 2005 году 24,4 
млрд. руб.; 

- реализация платных услуг населению 
превышает показатели 2001 года более 
чем в 3 раза;

- капитальные вложения в строительство 
составили более 8,5 млрд. руб., что почти в 
6 раз превышает 2001 г., в 3 раза больше 
вводится в строй жилья;

- общий объем инвестиций за счет всех 
источников финансирования вырос в 4,5 
раза и составил более 7 млрд.руб.

Район имеет высокий уровень кредито-
способности, что подтверждено долгосроч-
ным кредитным рейтингом Одинцовского 
муниципального района по национальной 
шкале.

За счет средств района построены: Пра-
вославный социально-культурный центр для 
детей и ветеранов у Гребневского храма, 
Одинцовский гуманитарный университет, 
Перхушковская больница, 3 модульные газо-
вые котельные, дороги, с участием средств 
бюджета ведется строительство школы-гим-
назии в г. Одинцово. 

Одним из самых высоких в области оста-
ется уровень образования: 81 обучающийся 
средних общеобразовательных учреждений 
района являются стипендиатами губернато-
ра Московской области, 590 обучающихся 
– стипендиаты главы Одинцовского муници-
пального района, каждый десятый выпускник 
оканчивает школу с золотой или серебряной 
медалью. Свыше 60 % детей и подростков 
занимаются в кружках, клубах и секциях, 
свыше 50% получают дополнительное об-
разование в музыкальных школах, школах 
искусств, центрах эстетического воспитания 
и детского творчества. С 1 сентября 2004 
года работает Одинцовский гуманитарный 
университет, в котором ведется обучение по 
специальностям: «бухгалтерский учет, ана-
лиз и аудит», «государственное и муници-
пальное управление», «финансы и кредит», 
«менеджмент организации», «иностранные 
языки», «психология», «прикладная информа-
тика в экономике», «юриспруденция».

Более 47 000 человек занимаются физи-
ческой культурой и спортом. 7600 человек 
занимаются в учреждениях дополнительного 
образования физкультурно-оздоровительной 
направленности. За последние 5 лет под-
готовлено более 500 перворазрядников, 55 
человек стали мастерами спорта, 6 - мас-
терами спорта международного класса, 170 
- кандидатами в мастера спорта; 3 спорт-
сменам присвоено звание “Заслуженный 
мастер спорта”, 5 тренеров получили звание 
“Заслуженный тренер России”.

Последовательно проводится экологичес-
кая политика, направленная на создание 
оптимальной экологической среды жизнеде-
ятельности местного сообщества. По комп-
лексным интегральным исследованиям тер-
ритории Московской области, проведенным 
МГУ, экологическое состояние окружающей 
среды Одинцовского района достаточно 
благоприятно и характеризуется низким 
уровнем потери экологической ценности. 
На основании данной оценки Одинцовс-
кий муниципальный район стал лауреатом 
конкурса Международного экологического 
фонда «Экологически чистая территория» 
и занесен в реестр экологически чистых 
территорий России.

В районе выработана стратегия социаль-
но-экономического развития, направленная 
на повышение качества жизни населения 
на основе сбалансированного решения про-
блем социально-экономического развития 
и сохранения благоприятной окружающей 
среды и природно-ресурсного потенциала 
Одинцовского района.

Выбранные приоритеты стратегического 

развития Одинцовского муниципального 
района определили цели и задачи Програм-
мы социально-экономического развития на 
2007 год.

Основным и приоритетным направлением 
в развитии района остается социальная 
сфера.

В здравоохранении будет продолжена 
реализация программ, направленных на 
укрепление материально-технической базы 
лечебно-профилактических учреждений, 
предоставление населению качественной 
медицинской помощи:

- программа создания “Центра планиро-
вания семьи, материнства и детства”,

- “Общая врачебная практика в Одинцов-
ском муниципальном районе”,

- “Оздоровление”,
- “Вакцинопрофилактика”,
- “Здоровое поколение”.
Будет завершен капитальный ремонт 

акушерского корпуса, 5-этажного терапев-
тического корпуса, инфекционного кор-
пуса, рентгенкабинета в поликлинике №2 
Одинцовской ЦРБ. Планируется провести 
реконструкцию здания станции скорой 
медицинской помощи Одинцовской ЦРБ. В 
2007 году будет благоустроена территория 
Одинцовской ЦРБ.

Планируется провести капитальный ре-
монт поликлиники ВЗОИ (г.Одинцово), 
рентгенкабинетов Никольской больницы и 
Голицынской поликлиники, Татарковской 
амбулатории, текущий ремонт ф-ла Голи-
цынской п-ки (Городок-17).

В сфере социального обеспечения будет 
продолжена политика, направленная на 
поддержку ветеранов ВОВ и социально-
незащищенных групп населения. Им будут 
предоставлены за счет средств бюджета 
дополнительные льготы и компенсации 
расходов по оплате жилищно-коммунальных 
услуг, за содержание детей в дошкольных 
образовательных учреждениях, за обучение 
детей в муниципальных музыкальных школах 
и школах искусств. Льготы и компенсации 
получат более 7800 семей. Кроме того, в 
2007 году, как и в году текущем, малообес-
печенные граждане Одинцовского района 
будут получать дополнительные субсидии 
на оплату жилищно-коммунальных услуг 
за счет средств районного бюджета. В 
текущем году местные субсидии получают 
более 15 тыс. человек.

В образовании будут открыты новые учеб-
ные заведения: школа в 5-м мкр. г. Один-
цово, детский сад в мкрн. «Кутузовский» гп 
Одинцово. Начато строительство школы в 
с. Дубки. Будет продолжено строительство 
2-й очереди Одинцовского гуманитарного 
университета.

Планируется провести большую работу, 
направленную на обеспечение пожарной 
безопасности и антитеррористической за-
щищённости муниципальных образователь-
ных учреждений. На эти цели из бюджета 
района планируется выделить более 45,7 
млн. руб.

Планируется провести капитальный ре-
монт на общую сумму 154,54 млн. руб., 
провести реконструкцию стадионов, обору-
довать новые спортивные площадки.

Продолжется работа, направленная на 
развитие творческих способностей детей. 
Будут реализованы:

- проект «Все дети Одинцовского муни-
ципального района талантливые»;

- “Конкурс здоровья” для школьников;
- конкурс “Детский Экополис”.
В сфере культуры будет продолжена по-

литика по возрождению духовного и сохра-
нению культурного наследия Одинцовского 
муниципального района, созданию условий 
для разнообразного, увлекательного, до-
ступного досуга, в том числе семейного, 
для всех жителей.

В целях укрепления материально-техни-
ческой базы учреждений культуры будет 
проведен капитальный ремонт помещений 
и коммуникаций Зареченской и Большевя-
земской школ искусств. 

В сфере физической культуры и спорта 
работа будет направлена на развитие мас-
сового спорта, увеличение числа занима-
ющихся физической культурой и спортом, 
внедрение здорового образа жизни. 

Планируется организовать проведение 
массовых спортивных мероприятий. Бу-
дет открыта новая спортивная школа по 
бадминтону в г.Одинцово. Планируется 
реконструкция центрального стадиона и 
стадиона в 8-м микрорайоне г.Одинцово, 
стадионов при школах (обновление беговых 
дорожек, футбольных полей, гимнастических 
городков). 

В сфере молодежной политики поставле-
на цель - создать условия для самореали-
зации молодежи: 

- организовать поддержку молодежных 
инициатив;

- приступить к реализации программы: 
“Обеспечение жильем молодых семей 
Одинцовского муниципального района на 
2007-2010 годы”. 

В сфере охраны окружающей среды 
будет продолжена работа по проведению 
экологического мониторинга; организации 
нормирования воздействия на окружаю-
щую среду; учету накопления, размещения 
и утилизации отходов; выделению особо 
охраняемых природных территорий.

Развитие жилищно-коммунального хо-
зяйства будет направлено на наращивание 
мощностей элементов инженерной инфра-

структуры и техническое перевооружение 
физически изношенного и морально уста-
ревшего оборудования и коммуникаций.

В теплоснабжении будет продолжена 
работа по замене выработавшего срок обо-
рудования, ветхих тепловых сетей, устарев-
ших технологий. В частности в 2007 году 
планируется заменить более 2,5 тыс.п.м 
тепловых сетей, заменить котлы на котель-
ной №2 г. Одинцово и многое другое.

В системе водоснабжения планируется за-
вершить реконструкцию водозаборных узлов 
№2 и №9 в г. Одинцово, провести ремонт 
и замену 1 300 п.м сетей водоснабжения, 
завершить строительство повысительной 
(бустерной) насосной станции.

В системе водоотведения планируется 
осуществить перекладку 385 п.м изношен-
ных участков канализации, разработать 
проект строительства очистных сооружений 
с. Успенское мощностью 2000 куб.м/сут.

В электроснабжении в 2007 году будет 
проведена большая работа по реконструк-
ции сетей уличного освещения с заменой 
металлических и железобетонных опор, на-
чато строительство питающего центра «По-
душкино», проведена замена выработавших 
ресурс кабельных линий электроснабжения 
и целый ряд других мероприятий.

В жилищном хозяйстве будут продол-
жены работы по капитальному ремонту 
муниципального жилищного фонда (ремонт 
кровель, межпанельных швов, внутренних 
инженерных систем, подъездов и т.д.), за-
мене и ремонту лифтов в жилых домах.

В 2007 году будет проведена большая 
работа по благоустройству города и района. 
На эти цели из районного бюджета будет 
выделено более 130 млн.руб.

В строительстве планируется:
- продолжить строительство жилых домов 

в рамках реконструкции 2-го, 6-го, 8-го 
микрорайонов г. Одинцово;

- строительство жилых домов в 5-м мкр.  
г.Одинцово, г. Голицыно, п. Лесной городок, 
с. Перхушково; жилых комплексов в п. Дуб-
ки, п. Заречье;

- в рамках муниципальной целевой про-
граммы «Переселение граждан из ветхого 
и аварийного жилищного фонда» снос 9 
ветхих домов и отселение 46 семей;

- в рамках реализации инвестиционных 
контрактов переселение граждан (652 се-
мьи) из жилых домов, подлежащих сносу.

Развитие дорожно-транспортного ком-
плекса направлено на бесперебойное и 
качественное обслуживание населения. 
Планируется:

- провести ремонт и благоустроить внут-
риквартальные дороги;

- завершить ремонт моста через реку 
Москва на Николиной горе;

- осуществить строительство 1-ой оче-
реди автодороги, эстакады через ж/д и 
развязки с Минским и Можайским шоссе 
в г. Одинцово.

Развитие территориально-информацион-
ной системы направлено на обеспечение 
всестороннего охвата населения различными 
информационными потоками. Планируется 
продолжить строительство сети кабельного 
телевидения во 2-м и 3-м микрорайонах 
г.Одинцово (охват 6 000 абонентов), мкр. 
Кутузовский (охват 2 700 абонентов).

В сфере обеспечения и поддержания 
правопорядка и безопасности планируется 
дальнейшее укрепление материально-техни-
ческой базы правоохранительных органов, 
внедрение информационно-коммуникацион-
ных технологий (системы видеонаблюдения, 
охранной сигнализации и экстренной связи 
в учреждениях культуры, ЖКХ и других 
объектов). 

Реализация Программы социально-эко-
номического развития Одинцовского муни-
ципального района на 2007 г. должна дать 
социальный, экологический и экономический 
эффект, выраженный в повышении уровня 
и качества жизни населения, оздоровлении 
окружающей среды и устойчивом росте эко-
номики, и, как следствие – способствовать 
повышению конкурентоспособности Один-
цовского муниципального района.

Доклад о проекте бюджета 
Одинцовского муниципального райо-
на на 2007 год, вынесенный для 
обсуждения на публичные слушания.

Тишкина Любовь Евгеньевна – замес-
титель руководителя администрации 
Одинцовского муниципального района, 
начальник финансово-казначейского уп-
равления администрации Одинцовского 
района:

На рассмотрение участников публич-
ных слушаний выносится проект бюджета 
Одинцовского муниципального района на 
2007 год. 

За последние 5 лет объем доходов, 
собираемых на территории района, вырос 
почти в 2,5 раза. Если в 2003г. на терри-
тории района поступило доходов на сумму 
5,9 млрд. руб., то в 2007г. планируется к 
поступлению более 14,0 млрд. руб. 

Однако, при общем росте доходов, до 
2005г. имела место тенденция постоянного 
снижения удельного веса доходов местного 
бюджета в общем объеме доходов, собира-
емых на территории района (2003г. – 19,4%, 
2004г. – 18%, 2005г. – 11,8%)

Ситуация существенно изменилась после 
введения в действие Федерального закона 
№ 131-ФЗ “Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в РФ” и 

принятия ряда других законов, внесших из-
менение в Бюджетный кодекс и Налоговый 
кодекс РФ. Начиная с 2006г., за местными 
бюджетами на постоянной основе был за-
креплен определенный перечень налогов. 

Если в 2003г. объем собственных доходов 
бюджета района составлял 1 млрд. 141 млн. 
руб., то в 2007г. ожидается получить нало-
говых и неналоговых доходов 3 млрд. 204 
млн. руб. или почти в 3 раза больше.

В проекте бюджета 2007г. из общей сум-
мы налоговых и неналоговых доходов: 

- налоговые доходы составят почти 44% 
или более 2 млрд. руб. 

- неналоговые доходы – 36% или чуть 
более 1 млрд. руб. 

а) Наибольший удельный вес в структуре 
налоговых и неналоговых доходов занимает 
НДФЛ – более 30% - 965,0 млн. руб., что 
больше текущего года почти на 260 млн. 
руб. Рост поступлений планируется за счет 
постоянного роста з/платы в Одинцовском 
районе как в сфере предпринимательства, 
так и в бюджетной сфере.

б) 2-е место по объему поступлений в 
структуре доходов бюджета составляет 
земельный налог – почти 660 млн. руб. 
(20,6%), что больше уровня 2006г. на 135 
млн. руб. 

Рост поступлений связан с изменением 
порядка исчисления земельного налога, 
введением на территории района кадас-
тровой оценки земли, а также в связи с 
тем, что часть налогов 2006г. поступит в 
бюджет в 2007г. 

в) 3-й существенный доходный источник 
– ЕНВД для отдельных видов деятельности 
– 353 млн. руб. (11%), что больше 2006г. на 
77 млн. руб. за счет увеличения объектов 
налогообложения.

г) Налог на имущество физических лиц 
– 3,2% или 103 млн. руб., что больше 2006г. 
на 5 млн. руб. 

Несколько слов о неналоговых доходах 
бюджета: 

д) Доля доходов от сдачи в аренду зе-
мельных участков составит – 16% - 511,0 
млн. руб., что больше 2006г. почти на 230 
млн. руб. 

Причины роста: 
- в 2007г. – 100% - в местный бюджет 
- увеличение количества заключенных 

договоров
- в соответствии с Земельным кодексом 

– заключение договоров аренды земли, 
предназначенной для целей жилищного 
строительства – только через аукцион. 

е) Доходы от сдачи в аренду муниципаль-
ного имущества запланированы в сумме 
186 млн.руб., что на 12 млн. руб. больше 
текущего года, в связи с увеличением ко-
личества заключаемых договоров. 

ж) Возмещение потерь сельскохозяйс-
твенного производства, связанных с изъяти-
ем сельскохозяйственных угодий, составит 
более 140 млн. руб. 

з) Прочие неналоговые доходы, зачисля-
емые в Целевой бюджетный фонд социаль-
но-экономического развития Одинцовского 
муниципального района – 99,4 млн. руб.; 
Целевой бюджетный инвестиционный фонд 
– 37 млн. руб.; Целевой бюджетный эколо-
гический фонд более 6,0 млн. руб. 

Кроме собственных доходов, бюджет 
района формируется также за счет безвоз-
мездных поступлений из бюджета Москов-
ской области. 

В целом доходы бюджета Одинцовского 
муниципального района на 2007г. с учетом 
безвозмездных поступлений (субвенций, 
субсидий и средств по взаимным расчетам) 
планируются в сумме 4 млрд. 206 млн. 
руб., из них: 

- 3,3 млрд. руб. - более 77% - собствен-
ные доходы 

- 951 млн. руб. - 23% - безвозмездные 
поступления из бюджета субъекта (которые 
передаются в основном на выполнение 
государственных полномочий, переданных 
району Законом МО). 

За последние 5 лет объем доходов 
районного бюджета вырос почти в 3 раза. 

Постоянный рост доходов бюджета 
Одинцовского муниципального района дает 
возможность органам местного самоуп-
равления проводить бюджетную политику, 
направленную на увеличение не только 
текущих расходов бюджета, но и делать 
серьезные финансовые вложения в капи-
тальный ремонт и капитальное строитель-
ство объектов ЖКХ и социально-культурной 
сферы района. 

Так, в 2006г. на капитальный ремонт 
муниципального жилищного фонда и под-
готовку к отопительному сезону 2006-2007г. 
из бюджета района было выделено 232,0 
млн. руб. (145 млн. руб. – ж/ф, 87 млн. руб. 
– ком. хоз-во) 

- на капитальный ремонт и приобретение 
оборудования для учреждений образования 
– более 70,0 млн. руб. 

- на капитальный ремонт и приобретение 
оборудования для учреждений здравоохра-
нения – 331,0 млн. руб. 

- на строительство университета – 160,5 
млн. руб. 

- на строительство дорог и мостов 
– 130,0 млн. руб. 

Теперь о расходах 2007 года. 
Бюджет района на 2007г. (как и все 

предыдущие годы) имеет ярко выраженную 
социальную направленность. 

(Продолжение на 11-й стр.)
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Из планируемых расходов в сумме 4 700 
млн. руб. 3 600 млн. руб. – или почти 80% 
- расходы на социально-культурную сферу. 
По сравнению с текущим годом расходы 
увеличены почти на 970,0 млн. руб., в т.ч. 
– на образование – на 500 млн.руб. 

- здравоохранение и спорт – на 130 
млн.руб. 

- культуру, кинематографию и СМИ – бо-
лее 10,0 млн. руб. 

По сравнению с 2003г. расходы бюджета 
2007г. возрастут почти в 3 раза. 

Как видно из структуры расходов проекта 
бюджета 2007г., более 40% всех расходов 
составляют расходы на образование, 18,4% 
- расходы на здравоохранение и спорт, бо-
лее 12% - расходы на общегосударственные 
вопросы, почти 10% - расходы на ЖКХ. 

1. Образование.
Запланировано расходов 1 млрд. 900 млн. 

руб. (40%). Увеличены расходы на оплату 
труда на 105 млн. руб. 

Увеличены расходы на питание учащихся: 
22,5 – субвенция из областного бюджета, 
22,5 млн. руб. – дополнительные расходы 
бюджета района на питание учащихся в 
муниципальных образовательных учрежде-
ниях района. 

Расходы на капитальный ремонт учрежде-
ний образования составят 159 млн. руб., что 
больше 2006г. почти на 90 млн. руб. 

Расходы на летнюю оздоровительную 
компанию запланированы в сумме 9,2 млн. 
руб., что на 2 млн. больше 2006г. 

Расходы на бесплатный подвоз детей к 
школам (Кубинская СОШ № 1, Асаковская 
СОШ, Барвихинская, Захаровская, Успенс-
кая, Немчиновский лицей) запланированы 
в сумме 11,0 млн. руб. 

2. Здравоохранение и спорт.
Запланировано расходов 862,0 млн. руб. 

(20%). Увеличены расходы на оплату труда 
на 80,0 млн. руб. 

Дополнительно выделено из бюджета 
района на приобретение медикаментов для 
муниципальных лечебных учреждений более 
28 млн. руб. 

Выделено на капитальный ремонт и при-
обретение оборудования – 200,0 млн. руб. 
(10 млн. руб. - на благоустройство терри-
тории ЦРБ). 

За счет субвенции из областного бюд-
жета предусмотрено: 39,0 млн. руб. – на 
обеспечение питанием беременных женщин, 
кормящих матерей и детей до 3-х лет. 

16 млн.руб. – дополнительные денежные 
выплаты медицинскому персоналу ФАПов и 
скорой помощи; 

5,0 млн. руб. – муниципальные доплаты 
водителям и санитарам ССМП, персоналу 
ФАПов, районным специалистам. 

3. Культура, кинематография, СМИ.
Запланированы расходы в сумме – 122,4 

млн. руб. Рост – в связи с увеличением 
з/платы с 1.09.2007г. 

По всем муниципальным учреждениям 
проиндексированы расходы на коммуналь-
ные услуги. 

4. По разделу “Национальная экономика” 
предусмотрены расходы на: 

- Содержание и ремонт объектов дорож-
но-мостового хозяйства – 12,0 млн.руб. 

- Создание условий для предоставления 
транспортных услуг населению и организа-
цию транспортного обслуживания (убытки 
ПАТП) – 54,4 млн. руб.

5. На расходы жилищно-коммунального 
хозяйства предусмотрены средства в сумме 
– 461,5 млн. руб.: в т.ч. 

- 148,0 млн.руб. – разница в тарифах 
по оплате жилищно-коммунальных услуг 
населением;

- 20,0 млн. руб. – капитальный ремонт 
муниципального жилищного фонда; 

- 14,5 млн. руб. – подготовка к отопи-
тельному сезону 2006-2007гг.

На благоустройство территории Один-
цовского муниципального района предус-
мотрены средства в сумме 233 млн. руб., 
в т.ч. на: 

- уличное освещение, содержание и ремонт 
опор уличного освещения – 23 млн. руб.;

- содержание мест захоронения – 7,4 
млн. руб.;

- 100,0 млн. руб. предполагается запла-
нировать на благоустройство г.Одинцово в 
связи с 50-летием; 

- 70,0 млн. руб. – расходы на содержание 
и ремонт внутриквартальных дорог. 

Кроме того, в проекте бюджета 2007г. 
планируются расходы на капитальное стро-
ительство в сумме 309 млн. руб.: 

- 200 млн. руб. – строительство 2-ой 
очереди Университета; 

- 100 млн. руб. – строительство автома-
гистрали в 8-м микрорайоне;

- 8,5 млн. руб. – разработка проектно-
сметной документации – для строительства 
школы в с. п. Ершово;

- 0,5 – реконструкция Барвихинской 
школы. 

По разделу “Социальная политика” за-
планированы расходы в сумме 310,0 млн.
руб., из них:

- 274 млн. руб. – субсидии на оплату 
жилья и коммунальных услуг, в т.ч.: 

- 240,0 млн. руб. – субвенции из област-
ного бюджета;

- 34 млн. руб. – средства района на вы-
плату дополнительных субсидий.

Кроме того, в бюджете района 2007г. 
предусмотрены средства на дополнительные 
меры социальной поддержки отдельных ка-
тегорий граждан Одинцовского муниципаль-
ного района на сумму 108,0 млн. руб. 

Вопросы, вынесенные на обсуждение 
проекта бюджета Одинцовского 
муниципального района на 2007 год

Жулего Петр Иванович – главный врач 
Одинцовской ЦРБ, депутат городского 
поселения Одинцово:

1. Здравоохранение нашего района в 
целом представлено 26 муниципальными 
лечебно-профилактическими учрежде-
ниями:

1) Одинцовская ЦРБ.
2) Перхушковская и Никольская участко-

вые больницы.
В результате реорганизации здравоохра-

нения в состав больниц вошли 26 ФАПов:
3) Детская городская больница 
4) 2 поликлиники
5) 1 станция СМП
6) 19 амбулаторий
Ситуация в районном здравоохранении 

стабильная. Здравоохранение динамично 
развивается вместе с районом. В укрепле-
ние материально-технической базы здра-
воохранения районной администрацией 
вкладываются существенные средства. А 
изменения, которые несут эти «вливания» 
только на пользу населению.

В России издавна повелось к знаме-
нательным событиям готовиться основа-
тельно.

В ряду таких стоит и подготовка к 50-
летию нашего города.

Что бы ни говорили, а это дань хорошей 
традиции, когда все и вся подтягиваются 
до лучшего уровня. Не исключение и здра-
воохранение нашего района с его центром 
в нашем городе.

Рассказал о событиях нынешнего 2006 
года.

Подчеркнул, что объектов внимания для 
приложения сил в районном здравоохране-
нии действительно хватает.

Год «Здоровья» в районе совпал с первым 
годом реализации национального проекта в 
сфере здравоохранения.

В рамках национального проекта район 
получил оборудование на сумму 20,5 млн.
рублей.

А в то же время бюджетом района на 
закупку медицинского оборудования и 
мебели в отремонтированные отделения 
только Одинцовской центральной районной 
больницы в этом году выделено 112,5 млн.
рублей. На капитальный ремонт учреждений 
здравоохранения района выделено 211,5 
млн.рублей.

И поэтому, заметил Петр Иванович, 
«обидно слушать, когда российские СМИ, 
а иногда и наши местные «правдоискатели» 
пытаются принизить роль муниципальных 
образований в решении национальных 
программ».

В соответствии с программой социально-
экономического развития района значитель-
ные обновления происходят в центральной 
районной больнице. 

Перемены в районной больнице, про-
исшедшие в последнее время, благодаря 
энергичной поддержке главы района, дейс-
твительно впечатляют.

Можно сказать стандартно: головное мно-
гопрофильное муниципальное учреждение 
здравоохранения оснащается современным 
лечебно-диагностическим оборудованием, 
на котором работают высококвалифици-
рованные специалисты и работают они в 
условиях, приближенных к идеальным после 
ремонта зданий.

И можно увидеть своими глазами и 
убедиться, чем располагает сегодня боль-
ница.

Не первый год работает отделение хро-
нического гемодиализа, операционный 
блок соответствует самым современным 
требованиям.

Отделение реанимации и анестезиологии 
оснащено лучшим импортным оборудо-
ванием. Публичные слушания позволили 
заострить внимание и добиться, чтобы со-
трудники этих отделений в районе получали 
гарантированную бюджетом заработную 
плату, а больным в этих отделениях было 
гарантировано лекарственное обеспече-
ние.

Расходы бюджета района по этим статьям 
составили 43 млн.рублей в год.

В 2006 году закончен ремонт Перхушков-
ской поликлиники, который обошелся бюд-
жету в 12,0 млн.рублей, а также закуплено 
оборудование в поликлинику на сумму 2,0 
млн.рублей. До конца года будет закончен 
ремонт рентгеновских кабинетов Никольской 
больницы, поликлиники ВЗОИ и 4-х кабине-
тов в Одинцовской ЦРБ.

Далее рассказал о планах на 2007год.
Окончание капитального ремонта родиль-

ного корпуса. На это запланировано 46,0 
млн.рублей.

В марте месяце роддом распахнет свои 
двери. По оснащению это будет один из 
лучших роддомов в области.

Рассказал о поддержке Александром 
Георгиевичем Гладышевым открытия в род-
доме самостоятельного отделения анесте-
зиологии и реанимации.

Круглосуточно женщины района смогут 
получать эту помощь. Оборудование, закуп-
ленное в отделение новорожденных, позво-
лит выхаживать детей весом от 700 гр.

Практически в эти сроки рассчитывается 
завершение работ внутри хирургического 
корпуса. А это 37,0 млн.рублей.

На капитальный ремонт 200,0 млн.рублей, 
из них 10,5 млн.рублей на закупку медицин-
ского оборудования.

Высказал слова благодарности главе, ру-
ководителям администрации, депутатам за 
финансовую поддержку первичных звеньев 
по оказанию медико-социальной помощи, 
а это — доплаты сотрудникам ФАПов, 
фельдшерам амбулаторий, районным спе-
циалистам, водителям и санитарам скорой 
медицинской помощи.

Все эти доплаты выливаются в 5,0 млн.
рублей.

На благоустройство территории больницы 
планируется выделить 10,0 млн.рублей.

Но, чтобы вся территория соответствова-
ла современным требованиям, этой суммы 
недостаточно.

Попросил в течение года, при уточнении 
бюджета, планировать продолжение ремонт-
ных работ и проведение благоустройства 
территории.

В ЦРБ требует своего завершения ремонт 
здания поликлиники №1, терапевтического 
корпуса 1958 года постройки, инфекционно-
го корпуса, женской консультации; в районе 
на первое место по необходимости вло-
жения денег в капитальный ремонт вышли 
ФАПы, так как предстоит их лицензирование 
в составе больниц. 

На сегодняшний день только 5 ФАПов 
готовы, и то после определённого фи-
нансирования и ликвидации проблемных 
вопросов, к лицензированию. Ещё 5 тре-
буют значительных финансовых вливаний 
и капитального ремонта. Остальные только 
после разработки проектной документации 
и строительства новых зданий смогут осу-
ществлять возложенные на них функции. В 
результате реорганизации здравоохранения 
амбулатория п. Барвиха с 1 декабря введена 
в состав Одинцовской ЦРБ, а это: зарплата, 
лекарственное обеспечение, хозяйственная 
служба, охрана - попросил учесть эти вопро-
сы в утверждении бюджета на 2007 год.

Сказал, надеется, что главы муниципаль-
ных образований примут активное участие в 
подготовке амбулаторий к лицензированию. 
Ведь это первое, а иногда и основное звено 
в лечебном процессе жителей сельских и 
городских поселений.

 Администрация района четко обозначила 
свою позицию:

не экономить на здоровье людей, что 
позволяет сделать медицинскую помощь 
более доступной и качественной.

Попросил народных избранников под-
держать просьбу медиков в финансиро-
вании стоящих задач. (при утверждении 
бюджета)

И сказал, что, чтобы каждый житель 
нашего прекрасного города в юбилейном 
году почувствовал заботу о своём здоро-
вье, необходимо при утверждении бюджета 
максимально выделить средства на благо-
устройство города. Не каждый обращается 
в течение года в лечебные учреждения, но 
каждый, увидев, как меняется облик города, 
места отдыха и проживания – поймет, как 
муниципальная власть проявляет заботу о 
каждом.

Егоров Леонид Егорович — директор 
Немчиновского лицея, депутат Совета 
депутатов Одинцовского муниципального 
района:

Всего образовательных учреждений в 
районе – 128.

В том числе:
детских садов – 47;
общеобразовательных и прочих образо-

вательных учреждений – 64;
учреждений дополнительного образова-

ния – 17
(из них 8 спортивных школ).
Численность детей на 1 сентября 2007 

года:
школы – 26877;
детские сады – 6110;
детские дома – 104;
всего – 33141.
 Рассказал, что в 2006 году на образова-

ние было выделено по бюджету 1 миллиард 
400 миллионов рублей, в 2007 году план 
– 1 миллиард 900 миллионов рублей, что 
на 500 миллионов больше.

 Бюджет образования складывается из 
субвенций из бюджета Московской области 
и бюджета Одинцовского муниципального 
района.

 В 2006 году на капитальный ремонт школ 
выделено 72,2 миллиона рублей.

 В 2007 году на капитальный ремонт школ 
будет выделено 159 миллионов рублей.

 В 2007 году планируется за счет суб-
венций из бюджета Московской области 
увеличить зарплаты работникам детских 
садов на 65 %.

 За счет средств Одинцовского муни-
ципального района молодые специалисты 
будут получать зарплату на 1 разряд выше 
и еще плюс 1 тысячу рублей к зарплате 
в месяц.

 На подвоз детей, далеко живущих от 
школы, заложено 11 млн. рублей.

 В этом году со стороны государства на 
питание детей выделяется около 22 млн. 
рублей и свыше 22 млн. рублей выделяет 
район. 

 А на противопожарную АПС выделено 
37 млн. рублей.

 Степендии главы района для двухсот 
детей – по 500 рублей ежемесячно.

 И тем не менее, попросил выделить до-
полнительные средства в 2007 году на:

1. Капитальное строительство – 185 млн. 
рублей.

 - Проектно-сметная документация – 10 
млн. рублей.

• Спортивный интернат.
• Реконструкция старого здания 15 вечер-

ней школы под Управление образования.
• Пристройка к Немчиновскому лицею.
- Строительство на долевых условиях 

спортивного интерната – 70 млн. рублей.
- Капитальный ремонт и реконструкция 

старого здания 15-й вечерней школы под 
Управление образования – 105 млн. руб-
лей.

2. Безопасность учебных заведений – 10 
млн. рублей.

• Видеонаблюдение.
• Освещение.
• Автоматические ворота.
3. Приобретение технологического обо-

рудования для столовых и мебели для 
образовательных учреждений – 12 млн. 
рублей.

4. Финансирование 3-х новых образова-
тельных учреждений – 3,5 млн. рублей.

• д/с – Барвиха.
• д/с – Трехгорка.
• Спортивная школа – бадминтон. 

• Итого: 210,5 млн.рублей.
Саламатова Марина Григорьевна – ди-

ректор Одинцовской школы искусств:
Художественное образование детей, т.е 

образование в области культуры и искусст-
ва, сейчас принято называть дополнитель-
ным образованием. Этому содействовал 
принятый в 1992 году закон «Об образо-
вании», который приравнял сложившуюся с 
середины 18 века цельную и эффективную 
систему музыкальных школ и школ искусств 
к кружкам и студиям учреждений дополни-
тельного образования детей общей воспи-
тательной направленности, задачей которых 
является удовлетворение потребностей под-
растающего поколения в области досуга.

На самом деле школы системы Ми-
нистерства культуры – это особый тип 
учебных заведений, которые по содержа-
нию и целям обучения существенно отли-
чаются от вышеназванных, т.к. работают 
в соответствии с регламентируемыми 
учебными планами и программами, име-
ют конкретные сроки освоения тех или 
иных программ и итоговую аттестацию. 
Всегда, когда речь заходит о нашем обра-
зовании в области искусства, отмечается 
его уникальность и высочайший уровень 
подготовки специалистов, востребованных 
во всем мире. Детские школы искусств 
– это колоссальный институт воспитания 
духовности человека, который потом помо-
жет всем нам, всему обществу в решении 
сложных проблем. 

Принятие Федеральных законов №131-
ФЗ «Об общих принципах местного са-
моуправления в Российской Федерации», 
№184-ФЗ «Об общих принципах органи-
зации законодательных и исполнительных 
органов государственной власти субъектов 
Российской Федерации», а также Федераль-
ного закона №122-ФЗ поставило вопросы 
разграничения полномочий государственных 
органов исполнительной власти и местного 
самоуправления в части регулирования де-
ятельности, в том числе образовательных 
учреждений культуры и искусства – детских 
школ искусств.

Согласно этим законам к вопросам 
местного значения отнесены полномочия 
по организации предоставления допол-
нительного образования. При этом – это 
не только обеспечение финансовыми 
средствами, но и стратегическое плани-
рование развития детских школ искусств, 
нормативно-правовое регулирование, со-
циальная защита, методическая помощь. 
Эти функции должны быть равномерно 
распределены между всеми уровнями 
управления: от руководителя админист-
рации, через орган управления культуры, 
методическую службу, до директора школы 
искусств и выстроенную им систему са-
моуправления. 

К счастью, опыт в период кризиса пере-
строечного и постперестроечного периода 
в нашем районе особенно не затронул 
систему художественного образования. В 
годы, когда по стране закрывались му-
зыкальные школы, у нас в Одинцовском 
муниципальном районе была предпринята 
единственно верная политическая линия в 
области сохранения традиций художествен-
ного образования: 

путем реорганизации и слияния хозрас-
четных и бюджетных музыкальных школ не 
только не была потеряна ни одна единица 
контингента учащихся, но и были выделены 
дополнительные бюджетные места.

Статус и значимость в нашем районе 
художественной системы образования вот 
уже много лет поддерживается целевыми 
программами развития музыкальных школ 
и школ искусств, фестивально-конкурсным 
движением «Одаренные дети Подмосковья» 
и «Серебряный олень». Не каждый район 
Московской области может похвастаться 
таким количеством стипендиатов главы 
и учащихся-лауреатов, освобожденных за 
творческие заслуги от оплаты за обучение 
в музыкальных школах. А мы понимаем 
– все это бюджетные средства!

Перефразировала известную поговорку: 
«Скажи мне, в каком городе ты живешь, и 
я скажу, кто ты…» У человека нет будущего 
там, где не развивается бизнес, падает уро-
вень социального благополучия; со време-
нем такие города люди начинают покидать. 
А наш город продолжает увеличивать число 
своих жителей, которые стремятся жить и 
работать в нем.

Одинцово – модель инновационного 
преображения современной жизни. Город 
и район стали «центром притяжения» для 
инвестиций: построены и введены в эксплу-
атацию новые учреждения культуры, кото-
рые вмещают в себя как образовательные, 
так и культурно-просветительные структуры. 
Это — школы искусств и центры культуры в 
Лесном городке и Барвихе. 

В 2004-2005 годах отремонтированы 
учреждения культуры на общую сумму 
12681 тыс рублей. Следует отметить, что 
7297 тыс. рублей выделено на ремонт 
администрациями сельских и поселковых 
округов района. Общая сумма расходов на 
ремонт и приобретения составила 19331 
тыс.рублей.

Из вышесказанного есть все основания 
быть уверенными, что естественно воз-
никающие проблемы в связи с реформой 
местного самоуправления будут решаться 
у нас с позиций осознания уникальной 
роли искусства в становлении и развитии 
человека.

Внесла следующие предложения к ре-
шению Совета депутатов Одинцовского 
муниципального района:

В целях достижения доступности допол-
нительного (художественного) образования 
детей необходимо:

(Окончание на 12-й стр.)
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1.Не допускать резкого роста роди-
тельской оплаты за обучение детей на 
бюджетных отделениях музыкальных школ 
и школ искусств Одинцовского муници-
пального района и сохранить действующие 
льготы.

2.Выделить дополнительное количество 
бюджетных мест для расширения сети 
школ искусств, увеличения контингента 
учащихся функционирующих школ в целях 
инновационной деятельности в области ис-
кусства и культуры, а также для сохранения 
традиционных направлений национальной 
культуры. 

Для укрепления материально-технической 
базы учреждений дополнительного (худо-
жественного) образования, регулярного под-
держания помещений в соответствии с тре-
бованиями и нормами служб технической, 
противопожарной и антитеррористической 
безопасности, а также производственной 
санитарии необходимо:

1.Решить вопрос использования средств 
родительских взносов за обучение детей на 
бюджетных отделениях на нужды развития 
учреждений, осуществляя расходы на ком-
мунальные услуги и содержание зданий из 
местного бюджета (в соответствии со ст. 29 
закона РФ «Об образовании»).

2.Решить вопрос дополнительного финан-
сирования для охраны помещений и вве-
дения в Штатные расписания музыкальных 
школ и школ искусств должности замести-
теля директора по безопасности.

3.Привлечь инвестиции для реконструкции 
и обновления фасадов морально устаревших 
зданий, а также продолжить строительство 
новых объектов культуры:

3.1.Провести реконструкцию фасадов -
Одинцовской школы искусств (в соответс-

твии с проектом, представленным учащими-
ся художественного отделения школы, к 50 
– летнему юбилею города);

Одинцовской музыкальной школы;
Зареченской школы искусств.
3.2. Построить хоровую школу для детей 

8-го микрорайона в целях поддержания 
традиций, заложенных более 30 лет назад 
хоровой студией «Камертон».

Уже доказано, что капитал, а вслед за 
ним технологии и компании перемещаются 
в места с большей концентрацией талант-
ливых, творческих, креативных профессио-
налов. Базой для становления такого «кре-
ативного класса», который будет определять 
будущее каждого поселения, и должны быть 
настоящие, хорошо оснащенные материаль-
но и кадрово многочисленные учреждения 
культуры.

Душкин Дмитрий Владимирович – 
председатель Координационного Совета 
молодежного общественного объедине-
ния «Наше будущее - Экополис Один-
цовский»:

На сегодняшний день в соответствии 
с подпрограммой «Обеспечение жильем 
молодых семей», входящей в состав об-
ластной целевой программы «Жилище» в 
рамках Национального проекта «Доступное 
и комфортное жилье – гражданам России», 
на реализацию муниципальной целевой 
программы «Обеспечение жильем моло-
дых семей Одинцовского муниципального 
района» на 2007-2010 годы только на 2007 
год из федерального бюджета выделяют-
ся 2825340 руб. (два миллиона восемь-
сот двадцать пять тысяч триста сорок) 
рублей, из областного бюджета 4215225 
руб. (четыре миллиона двести пятнадцать 
тысяч двести двадцать пять) рублей! Т.к. 
по постановлению правительства Мос-
ковской области стоимость квадратного 
метра по программе составляет всего 
21700 руб. (двадцать одну тысячу семьсот) 
рублей, этих средств недостаточно для 
реализации данной программы, поэтому 
основной упор в нашей программе сделан 
на бюджет Одинцовского муниципально-
го района. На двадцать шесть семей в 
соответствии с муниципальной целевой 
программой «Обеспечение жильем моло-
дых семей Одинцовского муниципального 
района» планируется выделение в качес-
тве субсидий для приобретения жилья из 
средств муниципального бюджета суммы 
в размере 19 792 050 руб. (девятнадцать 
миллионов семьсот девяносто две тысячи 
пятьдесят) рублей. 

Попросил принять к рассмотрению и 
утверждению на Совете депутатов Один-
цовского муниципального района муници-
пальную целевую программу «Обеспечение 
жильем молодых семей Одинцовского 
муниципального района» на 2007-2010 
годы. Муниципальная целевая програм-
ма направлена на реализацию одного из 
приоритетных направлений национального 
проекта «Доступное и комфортное жилье 
– гражданам России», который предпо-
лагает формирование системы оказания 
поддержки определенным категориям 
граждан в приобретении жилья, в том 
числе в предоставлении средств на упла-
ту первоначального взноса при получении 
ипотечного жилищного кредита или займа 
на приобретение жилья или строительство 
индивидуального жилья.

Основной целью программы является 
оказание поддержки в решении жилищной 
проблемы молодым семьям, проживающим 
в Одинцовском муниципальном районе 
и нуждающимся в улучшении жилищных 
условий.

Основными задачами программы явля-
ются:

- предоставление молодым семьям суб-
сидий, создание условий для привлечения 
молодыми семьями собственных средств, 
финансовых средств банков и других орга-
низаций, предоставляющих ипотечные жи-
лищные кредиты и займы для приобретения 
жилья или строительства индивидуального 

жилья;
Основными принципами реализации про-

граммы являются:
-добровольность участия в программе 

молодых семей;
-признание молодой семьи нуждающейся 

в улучшении жилищных условий в соот-
ветствии с законодательством Российской 
Федерации;

-возможность для молодых семей реали-
зовать свое право на получение поддержки 
за счет средств федерального, областного 
и городского бюджетов при улучшении жи-
лищных условий только один раз. 

Мотылева Мария Алексеевна – глава 
сельского поселения Захаровское, пред-
седатель Совета депутатов сельского 
поселения Захаровское:

Целью новой реформы местного само-
управления является приближение органов 
власти к людям для того, чтобы в крат-
чайшие сроки и с наименьшими потерями 
решать проблемы, затрагивающие интересы 
каждого жителя.

Для решения вопросов местного значения 
органы местного самоуправления поселений 
наделяются полномочиями, установленными 
ФЗ и законами субъекта федерации.

Конституция, ФЗ № 131 от 6.10.2003 г. 
«Об организации местного самоуправления 
в РФ» предполагали, что введение муници-
пальных образований поселенческого типа и 
закрепление за ними основных жизнеобес-
печивающих услуг (ЖКХ, благоустройство, 
транспорт, внутрипоселенческие дороги, 
услуги связи, торговли, бытового обслужи-
вания, рекреационные услуги и услуги куль-
туры, землепользования и застройки, услуги 
по оказанию первичных мер безопасности 
от пожаров и т.п.) приведут к постепен-
ному возвращению этих услуг на уровень 
поселения и, следовательно, к повышению 
их доступности, а также к повышению ком-
фортности проживания граждан в городских 
и сельских поселениях, иногда достаточно 
далеко расположенных от административных 
центров района.

Как гласит ч.1 ст.3 Европейской хартии 
местного самоуправления, «законы разви-
тия человеческого общества определили 
необходимость осуществления местного 
самоуправления в каждом государстве как 
права и реальной способности органов 
местного самоуправления регламентировать 
значительную часть государственных дел и 
управлять ею, действуя в рамках закона, 
под свою ответственность и в интересах 
местного населения».

Для реализации этих полномочий в числе 
прочих нужна развитая финансово-экономи-
ческая база, обеспечивающая их выполне-
ние. Однако анализ реформы показывает, 
что из 88 субъектов РФ 46 полностью 
перешли на реализацию 131 ФЗ, но только 
14 регионов из них приняли решение о 
100% передаче поселенческих полномочий 
на уровень поселений.

Наименее редко передаваемыми поселе-
ниям вопросами являются, те, что связаны 
с распоряжением ресурсами: установление 
местных налогов и сборов, формирование 
и исполнение бюджета, владение и распо-
ряжение муниципальной собственностью, 
утверждение генеральных планов, планов 
землепользования и застройки поселений. 
Каждый регион пошел по пути передачи 
тех полномочий, которые не жалко отдать. 
Именно это и произошло в Московской 
области и закреплено 231 Законом субъ-
екта Федерации. Несмотря на то, что все 
1 полугодие 2006 года главы городских и 
сельских поселений Одинцовского муници-
пального района, воодушевленные подде-
ржкой главы района, посвятили разработке 
проектов бюджетов поселений, успешно их 
разработали и сдали в Минфин области 
вместе с пояснительными записками (фи-
нансово-экономическими обоснованиями) 
до 1 июля 2006 года, что определено ст. 4 
Закона Московской области № 231, тем не 
менее, от предложенного проекта закона 
о введении на территории Одинцовского 
муниципального района эксперимента по 
передаче полномочий в соответствии со ст. 
14 131 ФЗ главе Одинцовского муниципаль-
ного района и главам городских и сельских 
поселений пришлось отказаться. Почему ? 
Из предлагаемого проекта выпало главное 
полномочие – п.1 ст.14 «Формирование, 
утверждение, исполнение бюджета посе-
ления и контроль за исполнением данного 
бюджета». Поэтому весь 2006 год город-
ские и сельские поселения Одинцовского 
муниципального района исполняли свои 
полномочия в пределах финансирования, 
предусмотренного сметами расходов для 
каждого поселения, в которых основная 
часть приходится на обеспечение защи-
щенных статей бюджета.

Отсутствуют федеральные стандарты, 
под полномочия, переданные на местный 
уровень, большая часть из них не имеет 
финансовой обеспеченности. Например, в 
тарифах на уличное освещение с 1 января 
2006 года не предусмотрены средства на 
его содержание и ремонт. В бюджете на 
2007 год полностью отсутствует финан-
сирование на разработку и изготовление 
генеральных планов поселений, докумен-
тации по территориальному планированию, 
без чего невозможно дальнейшее развитие 
поселений. Но в то же время нельзя не 
отметить, что в 2006 году около 5 млн. 
рублей направлено из бюджета района на 
инвентаризацию объектов, принимаемых 
в муниципальную собственность района 
и эта работа практически подходит к за-
вершению. 

Отличительная черта бюджета 2006 года 
– это его социальная направленность, впер-
вые за многие годы при уточнении бюджета 
за счет дополнительно полученных доходов 
720 млн. рублей были направлены на капи-
тальный ремонт объектов социальной сферы 

и объектов жилищно-коммунального хозяйс-
тва Одинцовского муниципального района 
- ремонт теплотрасс, канализационных 
коллекторов, котельных, крыш, подъездов 
– на то, в чем кровно заинтересованы все 
без исключения жители района – и в этом 
большая заслуга администрации района. 
Эти положительные тенденции сохраняются 
и в проекте бюджета на 2007 год. 

 200 млн. рублей направляются на капи-
тальный ремонт объектов здравоохранения, 
159 млн. рублей на капитальный ремонт 
объектов образования. 

147,8 млн. рублей из бюджета района 
направлены на возмещение разницы в 
тарифах на услуги ЖКХ в связи с опла-
той населением 90% фактических затрат, 
установленных Одинцовским муниципаль-
ным районом. Почти 34 млн. рублей – это 
субсидии гражданам на оплату жилого по-
мещения и коммунальных услуг в связи с 
принятыми в Одинцовском муниципальном 
районе дополнительными мерами социаль-
ной поддержки граждан, свыше 9 млн. руб-
лей предусмотрены на организацию отдыха 
и оздоровление детей и подростков.

Считает, что предложенный проект бюд-
жета может быть принят за основу.

Себин Михаил Викторович — началь-
ник ЛОР отделения 47 клинического 
госпиталя МО РФ, депутат Совета де-
путатов Одинцовского муниципального 
района Московской области:

В 2005 году правительством Московской 
области была принята и действует «Про-
грамма газификации населённых пунктов 
Московской области на 2005–2008 годы».

В соответствии с главой 3 Федераль-
ного Закона от 6.10.2003 г. № 131 «Об 
общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ» и статьей 7 Фе-
дерального Закона от 31.03.1999 № 69 «О 
газоснабжении в Российской Федерации» 
организация газоснабжения населения в 
границах муниципального образования 
относится к вопросам местного значения 
и является полномочием органов местного 
самоуправления.

Вопрос о газификации северной части Ку-
бинки рассматривался с 1989 года, когда на 
личные средства жителей был разработан 
проект, но из-за недостаточного внимания 
администрации к этому мероприятию так и 
не был претворён в жизнь. 

В 2006 году инициативной группой жи-
телей и администрацией городского по-
селения Кубинка была проведена большая 
подготовительная работа по вопросу гази-
фикации северной части Кубинки, а именно: 
подготовлена и уже прошла экспертизу 
проектно–сметная документация, с топлив-
но-энергетическим комитетом Московской 
области согласовано проведение в 2007 
году работ по строительству ГРП и газоп-
ровода высокого давления протяжённостью 
1,8 км.

Постановлением правительства Московс-
кой области от 30.08.2006 года № 837/33 
предусмотрено выделение финансовых 
средств под гарантии муниципальным 
образованиям, в том числе и на газифи-
кацию северной части Кубинки. Расчётная 
стоимость работ по прокладке газопровода 
низкого давления протяжённостью 5,3 км 
составляет 16 миллионов рублей.

Обратился за поддержкой в первую оче-
редь к главе Одинцовского муниципального 
района Александру Георгиевичу Гладышеву, 
депутатам Одинцовского районного совета 
по 4 избирательному округу, начальни-
ку финансово-казначейского управления 
Тишкиной Л.Е. предусмотреть в расходной 
части бюджета на 2007 год 16 миллионов 
рублей на финансирование строительства 
газопровода или использовать другие ме-
ханизмы финансового обеспечения данного 
проекта. 

Сказал, что уверен в том, что все при-
сутствующие понимают значимость этого 
мероприятия для жителей северной части 
Кубинки, где проживает большинство по-
жилых людей, среди которых есть ветераны 
Великой Отечественной войны, ветераны 
боевых действий, ветераны труда и отап-
ливать свои жилые помещения углём и 
дровами им крайне тяжело. Считает, что 
реальная возможность газифицировать Ку-
бинку в 2007 году есть. 

Якушев Николай Романович – предсе-
датель Совета ветеранов войны, труда, 

ВС и правоохранительных органов Один-
цовского муниципального района:

Предложил при заключении договора о 
пассажирских перевозках между админис-
трацией и предприятиями-перевозчиками 
дополнить список льготных категорий «ве-
тераны боевых действий (инвалиды), про-
живающие в Одинцовском муниципальном 
районе».

При благоустройстве города предложил 
обратить внимание на 8-й микрорайон:

1. - вдоль улицы Верхне-Пролетарская 
и перед военкоматом много старых сухих 
деревьев. Деревья и большие ветки падают 
даже в безветренную погоду. Комитету по 
экологии изучить этот вопрос и предус-
мотреть посадку новых деревьев взамен 
старых. 

- у военкомата посадить голубые ели.
2. К юбилею города покрасить фасад 

дома № 27 по улице Верхне-Пролетарс-
кая. Этот дом в свое время был градо-
образующим, рядом находится памятник 
В.И. Ленину, Одинцовская школа № 3.

3. Привести в порядок внутридворовые 
территории.

Лымарь Василий Николаевич – пред-
седатель Совета общества автомоби-
листов:

8. Наш город стал замечательным и 
красивым, многое делается для жителей 
города, строятся дома и центры. Однако, 
существуют и проблемы. 

Так в 5-м микрорайоне назрела острая 
необходимость строительства новой поли-
клиники.

Выразил недовольство по поводу лекарс-
твенного обеспечения льготных категорий 
граждан, производящегося за счет средств 
Федерального бюджета.

В конце выступления выразил благодар-
ность Тузанову Н.Г.- начальнику СЭУ ОАО 
«Трансинжстрой», депутату Совета депутатов 
Одинцовского муниципального района — за 
качественное обслуживание жилого фонда 
г.Одинцово.

Дегтярев Гаврила Михайлович – пред-
ставитель Одинцовской районной обще-
ственной организации инвалидов ВОВ 
и ВС:

Назрела острая необходимость реконс-
трукции зубопротезного отделения или 
строительства новой стоматологической 
поликлиники.

Ницевич Н.А. —  заместитель началь-
ника Одинцовского управления социаль-
ной защиты населения:

В ходе публичных слушаний поступило 
письменное предложение от заместителя 
начальника Одинцовского управления соци-
альной защиты населения Ницевич Н.А. о 
выделении дополнительных помещений:

— для управления социальной защиты 
населения с большим холлом или рассмот-
реть вопрос о возможности пристройки к 
помещению по адресу ул. Маршала Жуко-
ва, д. 10.

— для отделения социального обслужи-
вания граждан пожилого возраста и инва-
лидов в микрорайоне № 8, в котором нет 
ни одного социального учреждения.

— для центра социального обслужи-
вания «Одинцово», которое в настоя-
щее время располагается в комнате по 
ул.Молодежной, д.18.

Заключительное слово 
председательствующего 
на публичных слушаниях 

Ювченко Иван Васильевич, вице-глава 
Одинцовского муниципального района:

В заключительном слове вице-глава 
Одинцовского муниципального района 
дал поручение администрации Одинцов-
ского муниципального района и финан-
сово-казначейскому управлению внести в 
проект бюджета на 2007 год замечания и 
предложения, высказанные на публичных 
слушаниях, и уточненный проект бюдже-
та Одинцовского муниципального района 
вынести на обсуждение и утверждение 
депутатами Совета депутатов Одинцовс-
кого муниципального района Московской 
области.

И.В.ЮВЧЕНКО,
председательствующий на публичных 

слушаниях,
вице-глава Одинцовского района.

И.А.ГОРБАЧЕВА,
секретарь публичных слушаний. 

Публичные слушания назначены Ре-
шением Совета депутатов Одинцовско-
го муниципального района Московской 
области от 3.11.2006 года  №6/11 «О 
назначении публичных слушаний».                           

Тема публичных слушаний:
1.Обсуждение проекта бюджета 

Одинцовского муниципального района 
на 2007 год.

Инициатор публичных слушаний:
Совет депутатов Одинцовского му-

ниципального района Московской 
области.

Дата проведения: 8 декабря 2006 г.
Время проведения: 10 часов.
Место проведения: г. Одинцово, ул. 

Маршала Жукова, д.28, актовый зал 
администрации.

Количество участников: 266 человек.
Количество предварительных пись-

менных заявлений: 7 заявлений.

Количество заявлений, полученных 
во время публичных слушаний: 3 за-
явления.

Количество выступающих: 11 чело-
век.

По результатам публичных слуша-
ний рекомендовано Совету депутатов 
Одинцовского муниципального района 
учесть все поступившие на публичные 
слушания замечания и дополнения 
по обсуждаемым вопросам, предва-
рительно проверив на соответствие 
действующему законодательству и ис-
ходя из принципов целесообразности 
и рациональности. 

И.В.ЮВЧЕНКО,
председательствующий на публичных 

слушаниях,
вице-глава Одинцовского района.

И.А.ГОРБАЧЕВА,
секретарь публичных слушаний. 

Итоговый документ публичных (общественных) слушаний
Одинцовского муниципального района
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ГОРОСКОП с 18 по 24 декабря

Подготовила Настя ЧИЧКОВА.

ПРОИСШЕСТВИЯ

— Я НЕ ПРИШЕЛ в пятницу 
8 июля на работу по семей-
ным обстоятельствам. Мне 
накануне позвонили и сказали, 
что жена завтра, т.е. поза-по-
завчера уже, после того, как 
я уйду на работу, приведет 
любовника. И поэтому я ос-
тался возле дома караулить. 
Прождав до обеда, я прого-
лодался и решил отойти за 
шоколадкой в ближайший ки-
оск. И когда я покупал Snikers, 
боковым зрением увидел, что 
в подъезд вошел подозритель-
ный тип. Я бросился за ним и 
забыл заплатить за шоколадку. 
Когда я вошел в подъезд, он 
был уже на нашем третьем 
этаже. Я быстро взбежал и 
увидел, что он стоит возле 
нашей двери. Тут мое терпе-
ние кончилось, и я с налету 

врезал ему. Он упал, а я стал 
его избивать и приговаривать: 
не хрен шляться по чужим 
женам. В это время дверь 
открыла моя соседка и стала 
истошно вопить. Я оторвался 
от мужика, он лежал и не ше-
велился. Затем зашел домой 
и врезал жене. Она убежала 
и закрылась в ванной. Пока я 
взламывал ванну, пришла ми-
лиция и арестовала меня. Ока-
залось, продавщица из киоска 
вызвала милицию и заявила, 
что я украл у нее шоколадку и 
убежал в подъезд. Когда ми-
лиционеры вошли в подъезд и 
поднялись на третий этаж, то 
увидели избитого мною мужи-
ка и вопящую соседку. Мужик 
уже пришел в себя, и соседка 
его вытирала от крови. Они 
заявили, что я избил мужика 

из хулиганских побуждений. 
Затем на меня также заявила 
и жена. В результате на меня 
завели дело, от меня ушла 
жена и меня чуть не посадили 
в ИВС, а когда разобрались, 
то посмеялись и отпустили. 

Но обидно не это, а то, 
что мужик этот действитель-
но любовник жены, но не 
моей, а моего соседа, а мне 
по звонили случайно, нажав 
не ту последнюю цифру при 
наборе телефона. У меня „0“, 
а у соседа „9“. А жена ушла 
к любовнику. Им оказался 
этот долбанный сосед, чью 
честь я защищал. Вот такая 
«Санта-Барбара». В связи с 
вышеизложенным, прошу вой-
ти в мое трудное положение и 
не увольнять меня. Позвонить 
заранее я не мог, так как 
жена бы услышала и могла 
что-нибудь заподозрить.

Комментарий: Данный ра-
ботник отделался выговором и 
лишением премии, а до суда 
его дело так и не дошло, так 
как было прекращено за при-
мирением сторон.

10 Х 15

СЕГОДНЯ в нашей рубрике народной 
фотографии не только конкурсный снимок, 
но и своеобразное руководство к действию. 
Как быть, если снега нет, а зимы хочет-
ся? Рассказывает жительница Звенигорода 
Татьяна Константиновна ТЮХТИНА: «Этот 
снеговик не растает в обычной квартире 
и подарит вам зимнее настроение даже в 
условиях очередного атлантического цикло-
на, заставляющего просыпаться медведей 
в лесах и пробуждающего почки деревьев. 
Делается очень просто – берутся обычные 
подушки, обматываются белой тканью, к 
которой крепится синтепон. Глаза и рот 
рисуются, всё остальное – в меру вашей 
фантазии. Моему внуку Сереже снеговик 
очень понравился. И дети соседские тоже 
приходили с ним фотографироваться». 

Забавная выдумка, Татьяна Константи-
новна, отличный кадр! Кстати, вы уже не 
первую работу представляете на конкурс, 
не так ли? Ваши шансы на выигрыш приза 
увеличиваются. 

КОГДА НЕТ СНЕГА…КОГДА НЕТ СНЕГА…

«ОПОЗДУНЫ-2006»
Предлагаем вашему вниманию очередную супер-
объяснительную, представленную на конкурс сайта 
«Работа.ру»:

С ЗАТЯНУТОЙ узлами ме-
таллической проволокой на 
шее и двумя ушибленны-
ми ранами затылка днем 
24 ноября в трех метрах от 
железнодорожного полотна 
станции Отрадное был обна-
ружен скончавшийся мужчина. 
По подозрению в соверше-
нии его убийства задержан 
27-летний житель Брянской 
области. Ведется расследо-
вание.

В десятом часу вечера 28 

ноября у четвертого подъезда 
дома №4 по ул. Агрохимиков 
в пос. Новоивановское был 
застрелен 40-летний уроженец 
Махачкалы, зарегистрирован-
ный в Истринском районе 
и временно проживавший в 
пос. Новоивановское. С места 
преступления оперативники 
изъяли девять гильз 9-мм 
калибра, на теле погибшего 
насчитали четыре огнестрель-
ных ранения. Ведется рассле-
дование.

ЗА ПОСЛЕДНЕЙ ЧЕРТОЙ

60-ЛЕТНИЙ ОДИНЦОВЕЦ ра-
зыскивает свой металлический 
разборный гараж, бесследно 
исчезнувший от дома №10 
по Транспортной улице в пе-
риод с 18 по 27 ноября… В 
Звенигородской больнице у 
55-летней женщины кто-то 
украл сумку с паспортом и 
деньгами, а у 62-летней жен-
щины — мобильный телефон… 
Днем 28 ноября, разбив окно, 
неизвестные злоумышленники 
проникли в дом в СНТ «Друж-
ба» (Немчиновка) и похити-
ли шкатулку с лазуритовыми 
вставками. В шкатулке нахо-
дились золотые украшения… В 
пятом часу вечера 29 ноября 
неустановленный вор проник в 
салон стоявшей у дома по ул. 
Чикина в Одинцове автомаши-
ны «Сузуки» и забрал сумку с 
документами на имя владели-
цы иномарки и незначительной 
суммой денег.

Жительница одного из по-
селков района обвинила двух 
мужчин в мошенничестве. По 
словам заявительницы, они 

взяли у нее 9200 долларов 
на ремонт ее квартиры, но 
работу так и не выполнили и 
деньги не возвращают… Две 
расположенные в Одинцове 
фирмы обвиняются в незакон-
ной распродаже косметичес-
кой продукции фирмы «АТАС». 
Проверку проводит ОБЭП УВД 
района.

27-летний житель Брянской 
области явился в милицию с 
повинной. Мужчина сознался, 
что рано утром 11 ноября на 
Молодежной улице в Одинцове 
с целью завладения деньгами 
напал на некоего Артура. Уда-
рил его чем-то похожим на 
металлическую трубу и пере-
резал кухонным ножом горло. 
Полученная об этом убийстве 
информация проверяется.

В пятом часу утра 28 ноября 
группа налетчиков ограбила 
магазин «Деликатесы», рас-
положенный в Жаворонках. 
Угрожая похожим на пистолет 
предметом, бандиты забрали 
два системных компьютерных 
блока и 130 тысяч рублей.

…И НАЛЁТ НА «ДЕЛИКАТЕСЫ»

УГОНЫ И КРАЖИ транспорт-
ных средств по-прежнему не 
редкость. Пропадают и «кру-
тые» «железные кони», и «ло-
шадки» менее породистые.

Так, в ночь на 22 ноября от 
дома по 1-й Вокзальной улице 
в Одинцове «исчезла» сереб-
ристая автомашина ВАЗ-2123 
2004 года выпуска. В ту же 
ночь от дома в пос. Чупря-
ково украли черный «Лексус» 
2001 года выпуска. Черный 
«Лексус» 2003 года выпуска 
был похищен в ночь на 28 
ноября из гаража, стоящего 
на участке дома в с. Ершово. 
В шестом часу вечера 28 но-
ября от автобусной остановки 
на 18-м километре Минско-
го шоссе неизвестные зло-
умышленники угнали черную 
«Тойоту Лэнд Крузер» 2003 
года выпуска. На следующий 
день, в десятом часу утра 
кто-то украл синего цвета 

УАЗ-31512, находившийся на 
неохраняемой стоянке у дома 
по ул. Маршала Неделина в 
Одинцове.

Что сказать владельцам 
пропавших авто? Надеяться 
на чудо. Все же что-то из 
угнанного иногда находят. 
Например, 22 ноября на 45-м 
километре Минского шоссе 
милиционеры остановили 
ВАЗ-21099 под управлением 
36-летнего жителя Кубинки. 
В ходе проверки данных «Жи-
гулей» выяснилось, что они 
числятся в розыске за УВД 
района. 28 ноября на 8-м 
километре МБК милиционе-
ры остановили для проверки 
«Мерседес Е-280» под уп-
равлением 30-летнего жителя 
пос. Назарьево. Оказалось, 
эта машина более месяца 
числится в розыске за Ин-
терполом…

«ЖЕЛЕЗНЫЕ КОНИ» МЕНЯЮТ СЕДОКОВ

Информация предоставлена  УВД Одинцовского района.

2 ДЕКАБРЯ в 18 часов в 
пос. Летний отдых, у дома 
№5 по Октябрьской улице, 
неизвестный водитель на не-
установленной автомашине 
совершил наезд на 16-летнего 
пешехода. Юноша получил 
травмы и был доставлен в 
больницу. 2 декабря в 23 
часа 55 минут в Голицыне, 
на автодороге, ведущей от 
Можайского шоссе к Город-
ку-17, в районе кладбища, 
неизвестный водитель на не-
установленной автомашине 
совершил наезд на 23-летнюю 
женщину. Пешеход получила 

травмы и была доставлена в 
больницу.

6 ДЕКАБРЯ в 18 часов 25 
минут в Одинцове, на 26-м 
километре Можайского шос-
се, опять же неизвестный 
водитель на неустановлен-
ной автомашине, двигаясь в 
сторону Москвы, совершил 
наезд на пешехода. Пос-
ледний скончался на месте 
ДТП.

Очевидцев данных дорож-
но-транспортных происшест-
вий просим позвонить по 
телефонам отдела ГИБДД: 
593-90-68, 593-95-65.

КТО ВИДЕЛ, КТО ЗНАЕТ?

Владимир БЕЛЫХ,
старший инспектор по розыску

ОГИБДД УВД Одинцовского 
муниципального района, майор милиции.

КОЗЕРОГУ в предстоящую неделю рекомендуется отложить 
в сторону текущие заботы и заняться тем, что 
ему действительно по душе. Вам просто 
необходимо на какое-то время отвлечься от 
деловой сферы. Сейчас вам явно не помешал 
бы непродолжительный, но активный отдых. 
Благоприятные дни - четверг и пятница.

ВОДОЛЕЯМ также стоит задуматься о том, как восстано-
вить свою потраченную за этот год энергию. 
Кратковременная пауза в деловой активнос-
ти придаст вам новые силы, благодаря чему 
уже в самом начале наступающего года вы 
сможете легко добиться незаурядных успе-
хов на своем служебном поприще. Удачные 
дни - четверг и воскресенье.

РЫБАМ может предстоять командировка, в которую 
начальство отправит вас для повышения 
квалификации или обмена опытом с пере-
довыми специалистами. Также в эти дни у 
вас вероятны финансовые поступления. 
Благоприятный день - пятница.

ОВНАМ предстоящая неделя благоприятствует для 
реализации замыслов, связанных с обуст-
ройством жилища и улучшением быта. При 
этом будьте внимательны к своим близким. 
Постарайтесь сразу же сгладить противо-
речия, чтобы они не омрачили вам прибли-
жающиеся праздники. Благоприятные дни 
- четверг и пятница.

ТЕЛЬЦАМ следует быть осторожными, поскольку на 
будущей неделе велика вероятность не-
рвных срывов. Не переоценивайте свои 
силы и возможности - они не безмерны, 
все новые замыслы отложите на более 
позднее время. Также опасайтесь авантюр, 
чтобы не оказаться обманутым. Удачный 
день - суббота.

БЛИЗНЕЦАМ в будущие семь дней предстоит суета, 
обусловленная необходимостью исполне-
ния возложенных на вас дополнительных 
обязанностей по службе. Тех, кто занят в 
коммерции, астролог предупреждает, что 
свои планы нужно держать при себе. Бла-
гоприятный день - пятница.

РАКИ на будущей неделе преуспеют в поиске дополни-
тельных источников заработка. Предстоящие 
дни  пройдут у вас под знаком финансовой 
удачи. Однако вам следует быть экономнее 
и не совершать необдуманных трат. Удачные 
дни - пятница и суббота.

ЛЬВЫ будут успешными в любых коммерческих начи-
наниях. Финансовая сфера у вас будет на 
высоте, удачей завершатся любые экономи-
ческие проекты. На работе вполне вероятно 
повышение зарплаты или получение премии 
по итогам года. Удачные дни - вторник и 
среда.

ДЕВЫ входят в новый период, который станет поворот-
ным временем и ознаменуется важными 
жизненными делами. Вам предстоит значи-
тельное повышение по службе и связанная с 
этим новая ответственность в работе. Благо-
приятные дни - понедельник и среда.

ВЕСЫ на этой неделе смогут достичь успеха в обществе за 
счет окружающих. Стремительно растет ваш 
авторитет, улучшаются отношения в кругу 
общения. Поездки, встречи и новые дела, 
связанные с расширением поля деятельнос-
ти, принесут положительные результаты. 
Удачные дни - вторник и среда.

СКОРПИОНЫ будут отличаться высокой работоспо-
собностью и изобретательностью. Однако 
на службе следует быть сдержанными, 
поскольку ваш нестандартный взгляд на 
вещи и острота суждений могут вызвать 
недовольство начальства или раздражение 
коллег. Бизнесменам следует тщательно 
проанализировать деловые контакты с 
приобретенными недавно партнерами. 
Благоприятный день - суббота.

СТРЕЛЬЦЫ на предстоящей неделе могут заняться воп-
лощением в реальность замыслов, связанных 
с продвижением по службе. Вам также бу-
дет полезно общение в коллективе. Конец 
недели проведите дома рядом с любимым 
человеком, это доставит массу приятных 
впечатлений обоим. Удачные дни - вторник 
и среда.




